


Annotation

Новая книга Анатолия Некрасова продолжает раскрывать темы, представленные в книгах
`Живые мысли`, `Семья — начало мудрости`, `Эгрегоры`. Но написана она в другом ключе:
рождаясь, эта книга рождала и самого автора. Поэтому, когда Вы прочтете эту книгу,
приготовьтесь к тому, что Ваша жизнь изменится. Конечно, жизнь и так находится в постоянном
движении, но здесь изменения будут происходить с Вашим сознательным участием. Эта книга
выведет Вас на другой уровень взаимоотношений со своей судьбой.



Анатолий Некрасов 
Истоки. Картина жизни 



ПРЕДИСЛОВИЕ 
Множество мудрых –
спасение миру.

Прем. 6:26

Как правило, в земной жизни человеку нужно решить четыре задачи: найти Бога, раскрыть
Любовь, стать богатым, реализовать сексуальную энергию. Часто наблюдаем устремлённость в
решении какой-то одной задачи, в лучшем случае — двух. А ведь все эти четыре задачи
теснейшим образом взаимосвязаны! И богатство проявляется в жизни, когда все четыре задачи
решаются. Поиску пути решения всех четырёх задач и посвящена эта книга.

Она появилась необычно.
Семь лет назад мы с женой Еленой сделали заявку, провозгласив путь ПАРЫ. Ни она, ни я

не думали, насколько серьёзную заявку мы отправили в Мир.
И вот прошло семь лет. Мне в руки «случайно» попадает книга Элизабет Хейч

«Посвящение». Меня потянуло к ней, и я прочитал о том, что человек, вставший на Путь,
проходит семилетний этап ученичества, после чего ему даётся определённый знак об окончании
этого этапа и начинается деятельность в качестве сотрудника. Он приступает к исполнению
своей миссии.

И я вспомнил о том, что было семь лет назад. Помогли мне вспомнить 1995 год три
интересных знака. Первый обратил мой взор на тот год в городе Озёры. Будучи у мамы, я нашёл
свой дневник, датированный 1995 годом. Прочитав его, я окунулся в атмосферу тех событий, и
они зазвучали новыми красками.

Второй знак мне дала Галина Сергеевна Шаталова, которая показала мне газету, изданную
в Пятигорске в 1995 году, в которой я принимал участие. Как она попала к ней и как проявилась
именно в это время, можно объяснить только провидением Небес.

Третий знак мне пришёл в городе Саратове, в котором я оказался накануне дня рождения, и
где мне вернули мою рукопись книги, которую я потеря в 1995 году.

Таким образом, я понял, что мне настойчиво напоминают о 1995 годе и просят поглубже
рассмотреть те событий. И тут всё события связались в одну цепь. Вот тогда я вспомнил и о
своей заявке идти Путём Пары.

После этого я понял, что возвращение утерянной рукописи есть ещё один мне знак о том,
что время испытаний закончилось, и что пора приступать к осознанной деятельности на Пути.
За семилетний ученический срок не все испытания я прошёл гладко, не все задачи решил
правильно. И в 2002 году состоялся экзамен. С помощью окружающих людей и учителей, похоже
я экзамен выдержал, и пора в Путь. И вот эта книга — это уже новый этап Пути.

Когда описываешь события, которые прожил и в которых приобрёл какой-то опыт, это
становится бесценным. Правда, в том случае, когда это описание максимально честное и
искреннее. И нужно говорить открыто о своих ошибках, и о способах их исправления. В таком
случае из написанного и сам, и другие люди могут извлечь свои уроки и чему-то научиться.

В таком ключе написаны все мои книги. А эта — особенная. О своих учителях и о своём
ученичестве я ещё так подробно и откровенно не рассказывал. Надеюсь, что мой опыт кому-то
поможет сделать свои шаги по жизни более уверенными.

Эта книга является ещё одним шагом к воспоминанию Себя. Это очень интересный и
радостный процесс. Пока я писал эту книгу, за короткое время, за несколько месяцев, со мной



произошли очень большие изменения.
В этой книге я постарался найти ясность в понимании Мира, выстроить своё

Миропонимание. Видя, как разворачиваются события вокруг, я понял, что эта книга здорово
«поработала» со мной. Мало того, я уже сейчас знаю, что буду возвращаться к её прочтению ещё
не один раз — там есть глубины, которые я ещё до конца не исследовал.

Исходя из этого, я могу посоветовать читателю наиболее эффективный путь к этой книге.
Первое прочтение — лёгкое, без особого стремления понять и разобраться в написанном.
Просто настроиться на эту книгу, мягко войти в её пространство. Затем прочитать более
вдумчиво, уже имея представление о ней в целом. Это поможет глубже понять взаимосвязь всех
её частей и осознать главную идею — Единство всего и вся. А дальше можно читать отдельными
главами — взаимодействие с написанным будет максимально глубоким. Это поможет сотворить
Радость внутри себя и проявить её в свою жизнь. (Название той рукописи, с чего началась эта
книга так и называлось: «Наука Радости»).

В этой книге я впервые касаюсь своей биографии — первых трёх лет на Пути. Эти три года
привели меня от глубокого атеизма к духовному ученичеству. Это очень интересный и важный
этап моей жизни. Дальше было не менее интересно, но это было начало!

Центральную тему книги задаёт глава «Мозаика Миропонимания». В ней я постарался
выстроить свою картину жизни и многие найдут в ней знакомые сюжеты, ведь мы все — одно!

Остальные главы ещё глубже раскрывают отдельные фрагменты этой картины жизни: душа,
тело, пара, семья, род, богатство, предприятие… Глава «Вторая зрелость» написана не только
для тех, кто подошёл к пенсионному возрасту, но и для тех, кто ещё на пути к нему. Она будет
полезна и для тех, кто только входит в самостоятельную жизнь. Чем раньше будут использованы
эти знания, тем с большей радостью можно пройти по жизни и продлить её по своему желанию.

Глава «Равновесие качеств» направлена во внутренний мир человека. Это интересный путь,
пройдя которым, я за месяц коренным образом изменил себя и свою жизнь.

Есть в этой книге и конкретные рекомендации и практики, предложенные в главах «1000 и
один способ быть самим собой» и «Приложение». Вообще-то вся эта книга наполнена
многочисленными практиками, помогающими решать различные задачи. Если подходить
творчески, то в каждой главе можно найти необходимые решения для многих задач. Тем не
менее, о практике в целом и о некоторых методиках я решил поговорить отдельно.

В эту книгу я ввёл стихи моих друзей: пятигорчанки Татьяны Бражниковой и москвича
Валерия Будяк, а также жены Елены. Я расчитываю на то, что эти стихи помогают создать ещё
более наполненную атмосферу. Если они Вам понравятся, то наше издательство «Чистые Воды»
выпустит сборник стихов этих авторов.

СЧАСТЛИВОГО ПУТИ С ЭТОЙ КНИГОЙ!



НАПУТСТВИЕ 
«Востину, Знания — тяжкое бремя, поскольку знающий, но не имеющий Любви, не умеет

правильно распределять эти Знания. Всё, что дано нам, предназначено для обмена, для
взаимодействия, и только Любовь даёт возможность не искажать имеющееся. Накопленные
Знания отягчают низшую природу, поскольку скапливаются в четверице. Доступ же к Высшей
Триаде открывает Любовь, и тогда наступает гармония между высшей и нижней природой
человека. Человек, погнавшийся за Знаниями, не замечает, как постепенно превращается в
самодостаточного умника. Он перестаёт самокритично относится к себе, поскольку знания
позволяют возвышаться над другими, такой собственностью не владеющими. Знания
приобретают меру количество и теряют в качестве, потому что только Любовь способна
придать им Свет и превратить в Мудрость. Бессмысленно делиться Знаниями, делая из них
разменную монету, убеждая себя, что ты честно рассказал другим о том, что знаешь сам.
Делиться можно и поношенной одеждой, и стоптанной обувью. Дело совершенно в другом.
Знания должны быть окрашены Любовью, Светом Высшего и зажигать сердца людей
уверенностью в их божественности и высшем предназначении. Тогда человек слывёт мудрым,
когда в нём отсутствует личное, и весь смысл его жизни в служении людям. Но здесь человека
подстерегает следующая опасность: самозабвенная любовь к творческому процессу ради
самого творчества. Эмоции вытесняют разум, и остаётся только желание творить.
Собственно, вопрос творчества ради творчества или творчества ради творения всегда стоял
перед мыслящими людьми. Но и то, и другое увлекает в пучину, в бездну Забвения. Творить
следует ради Красоты, бесконечно даруемой Вечности. Не должно быть результата творения,
но только Вечность, создаваемая твоею рукою. Стать единым со своим творением — это
фактически слиться с Богом, с его вселенским телом, Демиургическим разумом. А всё, что
находится в неразрывном единстве с Творцом, — бессмертно».

Гермес Трисмегист

МУДРЕЦ АТЛАНТ

Ты Бог, но и человек, лучший из людей;
Зная ширь, и глубь, и слабость человека,
Ты всегда помнишь о Боге за этой маской;
Веруешь твёрдо в этого Бога,
Не слишком серьёзно относясь к маске;
Часто скажешь слово одобрения и утешения,
Но не пренебрегаешь и нужным упрёком;
Не боишься никакого наслаждения здесь внизу,
Тебя не трогает ничьё забвение;
Живёшь в непрерывной радости,
Уравновешенной рассудком Мудреца;
Всегда мудрый учитель,
Никогда не перестающий учиться сам
Древний правитель людей,
Мудрый в путях людских,
Знающий их лучше, чем они сами;



Ты не презираешь удобства, но готов всегда
Отказаться от них, когда это нужно;
Ты нежен, касаясь как женщина,
Унимающая боль,
И суров, сталкиваясь с возведённой
На престол извращённостью;
Ты выше упадничества,
Уверенный в триумфе,
Свободен от тирании времени;
Всегда ожидаешь лучшего,
Приемля то, что есть;
Несвязанный в безымянном величии;
Выше затруднений обычного человека;
Ты облегчаешь путь,
Как будто такой трудный;
Открываешь неожиданные облегчения
трудности;
Господин Внутренних Сил,
Сплавивший мрак со светом;
Обративший победы врага в поражение;
Ты Мастер высшей стратегии,
Мудрый командор
С Божественным жезлом;
Как велика любовь и уверенность
в мудрой силе
Которые Ты пробуждаешь у тех,
Кто приблизился к Тебе;
Насколько успешно удаляешь
Ты жало страшной суровости;
Вводя высшее в круг разумного достижения.
Я почитаю за высшую честь,
Что узнал Тебя;
Я считаю самыми ценными
Дни нашего общения;
Всегда буду я помнить тот день
На северной горе,
Увенчанной соснами, одетой
В строгое белое покрывало зимы;
Глубоко пробивающиеся потоки под нами,
В домике, сохранившемся со времён
аргонавтов;
Ныне скромном и разрушающемся,
Но богатом памятью о великом событии;
Я всегда буду помнить тот день,
Когда Ты явился впервые.
Я узнал Тебя, не вполне понимая, как;
И признал авторитетность отмены



Старых решений.
Ты сказал: «В этот новый день,
С новыми же обычаями и перспективами,
Старые истины нужно одеть в новые одежды.
Наряду с силой и слабостью древности
Теперь есть иная сила
И иная хрупкость.
И лишь дело мудрости
Приспособить усилие к ним.
В основании их неизменная истина,
Множественный путь к Познанию.
Не будь привязан к методу, но к Цели».
С большими колебаниями я усвоил, наконец,
Если не обильный,
То всё же значительный запас,
Этой новой и в то же время старой Мудрости.
На Твоё общение полагался я всегда
Находил Тебя верным.
Благословен Ты для этого человечества;
Никому не известный, кроме немногих.
Да будет воздвигнут Тебе монумент,
Не из бездушного камня,
Так легко оказывающегося жертвой
Непрестанного утомления времени.
Но из живых растущих сердец.
В Тебе — и присутствие Божие, и человек.

Франклин Мерелл-Вольф



УЧИТЕЛЬ 
Вспоминание себя через жизнь 

В жизни твоей назрел поворот
И ты должен ясно представлять
Ту работу, которую призван исполнять

(Евангелие эпохи Водолея 15:8)

Учитель — это понятие очень ёмкое, многогранное. Это весь Мир! Все мы друг для друга и
учителя, и ученики. Каждый из нас сам для себя также и Учитель, и ученик одновременно. Сама
жизнь есть самый большой Учитель, и вся жизнь есть ученичество. Хотя, по большому счёту, мы
не учимся, а вспоминаем — ведь мы изначально знаем всё!

Мы пришли на Землю для того, чтобы участвовать в том спектакле жизни, сценарий
которого мы написали перед этим. А затем увлекаемся жизнью, забывая о том, что мы сами
авторы, и начинаем жить «всерьёз», зачастую испытывая огромные страдания, находясь внутри
спектакля! И всерьёз начинаем учиться тому, что мы знаем изначально. Это одна из форм
получения опыта, правда не лучшая, поэтому и приходиться снова и снова приходить на Землю.

Каждый момент жизни важен, но бывают узловые моменты, в которых многое
сконцентрировано. В такие моменты появляются определённые знаки, люди, книги, события,
которые помогают совершить поворот, преодолеть новую ступень. В жизни каждого много
таких моментов, которые призваны помочь вспомнить Себя. По большому счёту — каждый
момент жизни такой. Другое дело, что мало кто именно так относится к этим урокам. Я — не
исключение из общего правила но, тем не менее, пусть не сразу, я всё-таки старался извлечь
максимальный опыт из прожитого и постепенно начал вспоминать, что это мой спектакль и
после этого обучение пошло значительно быстрее.

Когда описываешь события, которые прожил и в которых приобрёл какой-то опыт, это
становится бесценным. Правда, в том случае, когда это описание максимально честное и
искреннее. И нужно говорить открыто о своих ошибках, и о способах их исправления. В таком
случае из написанного и сам, и другие люди могут извлечь свои уроки и чему-то научиться.

В таком ключе написаны все мои книги. А эта — особенная. О своих учителях и о своём
ученичестве я ещё так подробно и откровенно не рассказывал. Надеюсь, что мой опыт кому-то
поможет сделать свои шаги по жизни более уверенными.

Учитель не тот, кто учит, а тот, рядом с которым учатся.
Каждый учитель, встретившийся на моём пути, вносил столько нового, что иногда

приходилось глубоко пересматривать Миропонимание и значительно менять жизнь. И чем
глубже во мне жили те или иные догмы, законы, правила, тем болезненнее происходили эти
изменения. Укоренившаяся несвобода уходила через страдания.

Как всё на этой Земле относительно! Теперь мне ясно, что это я различные проблемы
воспринимал как страдания, а ведь это было наоборот освобождение моего тела, моей души,
моего сознания от пут заблуждений. Почти как в анекдоте: человека освобождают из тюрьмы, а
он плачет — боится выходить на свободу. Теперь я понимаю, что слова «Принимай страдания
радостно» означают другое отношение к ним, избавление от чего-то ненужного, освобождение.
В этом случае страдания исчезнут!

Настоящий Учитель, освобождая от догм, переводит ученика в свободное состояние и даёт
те методы и инструменты, с помощью которых он может самостоятельно искать истину. И мне в



полной свободе, без привычных костылей приходилось самому находить свой путь. Это сделать
было особенно сложно, когда за плечами сорок лет другой жизни, догмы идеологии и
воинствующего атеизма.

Настоящий учитель тот, кто учит быть самим собой и проявлять Себя.
Я хочу описать такие встречи, сотворившие в моей жизни важные повороты, а иногда и

перевороты на небольшом, но очень важном отрезке моей жизни. Это были первые три года
моего духовного пути, три года создания другого человека.

Теперь, по прошествии десяти лет, я понимаю, что появление этих людей, книг и ситуаций
в моей жизни было не случайностью, а следствием духовного ведения меня разными Учителями
и моим внутренним стремлением к поиску своей сути. Мир любит человека и постоянно
оказывает ему помощь в раскрытии себя, зачастую прилагая огромные усилия для пробуждения
человека, для совершения им поступков, ведущих к его раскрытию.

В подготовке любых событий участвуют очень многие как на земле, так и на небе.
Небесные учителя есть у каждого человека и, если человек развивается, то и они растут и
меняются. Есть и те, которые находятся рядом всю жизнь и помогают, и ждут, когда же человек
начнёт вспоминать Себя. О, как радуются Небеса, когда видят сознательные шаги человека к
Себе!

Благодарю всех!
В конце сороковых годов в городе Минеральные Воды жил странный человек, которого

дети, да и взрослые звали дедушка Кузюка. Невысокий белобородый старец жил своей жизнью,
и никто не знал, откуда он, сколько ему лет. А судьба его удивительна. Как потом оказалось, ему
тогда было уже более ста сорока лет. И всю свою жизнь он посвятил религиозному служению.

Очевидцы его жизни, с которыми я разговаривал, рассказали мне один эпизод. Поздняя
осень, уже холодно, озеро на краю города. Дедушка Кузюка, закатал штаны, бродит по воде,
достаёт какие-то корешки, камушки, моет их и укладывает на берегу. Один из прохожих
спрашивает: «Дедушка, что ты делаешь?» А он отвечает: «Я души спасаю».

Я думаю, что тогда он приложил свои руки и к моей душе. Это было незадолго до моего
рождения. Через сорок лет я вернулся в Минеральные Воды, и здесь началось моё пробуждение.

Авторитет нужен не для рождения веры, а для передачи опыта.
На протяжении многих лет меня мучила болезнь. С каждым годом состояние становилось

всё хуже. Официальная медицина только поддерживала меня в определённом состоянии, но
излечить не могла. Теперь я понимаю, что прожив 42 года, я продвинулся к познанию себя
очень мало. Так мало, что имел целый букет болезней. По этой причине и существуют
определённые возрастные рубежи, о которых статистика говорит как об особо опасных. Человек
к определённому возрасту уже может быть более осознанным, но не движется в этом
направлении, и душа покидает такое «неосознанное» тело. Жить так дальше я уже не хотел.

Когда в жизни наступают сложные времена, проблемы нарастают как снежный ком, и
любые действия не дают реальных результатов, это значит что пришло время сделать шаг к себе,
перейти на другой уровень осознания себя, понять и реализовать своё назначение. Без такого
шага выйти из этой спирали, ведущей вниз, не получится. Правда, некоторые, подсознательно
чувствуя опасность, пытаются вырваться из этой нисходящей спирали путём каких-то перемен в
своей жизни: меняют место жительство, деятельность, семью. Но это даёт только временное
облегчение, а для того, чтобы проблему убрать, необходимы изменения на уровне более тонком,
чем житейский.

Я уже испробовал перечисленные способы, и они не принесли коренного изменения.
Нужно было делать какие-то новые шаги. И я решил обратиться к голоданию. На этом этапе
пришло много книг, но путь к здоровью помог найти Корольчук Игорь Эдуардович, врач и



замечательный человек из Пятигорска. Благодаря ему, я многое узнал о русской школе
голодания.

Оказалось, что голодание, как медицинский метод лечения болезней, был разработан
русскими врачами в 19 и начале 20 веков. В Россию ехали лечиться голоданием из Европы и
Америки. Но революция и последующие гонения на учёных «нетрадиционных» направлений эту
школу ликвидировали, и она оказалась за рубежом. И только во второй половине двадцатого
века в России стали применять этот метод и восстанавливать русскую школу голодания.

За рубежом проповедником голодания стал Поль Брег. Его труды помогли мне
подготовиться и эмоционально «зарядился» для этого подвига. Это действительно подвиг —
оставить организм без пищи на несколько недель, перевести его в совершенно другой, не
привычный для него режим существования! И не каждому человеку под силу такой шаг, да и не
каждому он полезен! А многие насилуют себя, заставляя голодать долго и часто. К вопросу
голодания нужно подходить очень мудро. Это не панацея от всех болезней и для всех людей. Это
очень жёсткий метод и не всегда он оправдан. На каком-то этапе жизни и кому-то он
необходим, а кому-то и нет.

Существуют и другие, более мягкие методы очищения организма. Лучший же способ
привести организм в чистый и здоровый вид — это уважать и любить своё тело, не отравлять его
курением, алкоголем, «тяжёлыми» продуктами, тонко чувствовать его и давать то, в чём он
нуждается, то есть вести здоровый образ жизни. Организм очень мудр, и если ему хотя бы не
мешать и немного помогать, то он сам приведёт себя в здоровое состояние.

Это я стал понимать позже, а тогда мне была, наверное, нужна сильная встряска, чтобы
выйти на другой уровень сознания. Я провёл в течение года четыре длительных цикла голодания
и больше к этому методу не возвращался. Всё последующее время я старался выдерживать
определённый, мягкий режим питания, допускающий некоторые «вольности». Духовный пост
позволил в дальнейшем держать тело в хорошей форме и не иметь проблем со здоровьем.

Многое открылось мне через голодание. Ведь раньше вопросы питания занимали
значительную часть моей жизни. Я часто бывал в командировках. Нужно было постоянно
заботиться о еде. А после голодания я стал относиться к этому вопросу философски: есть пища,
я ещё посмотрю — какая она, что попало есть не буду, а если нет её — ничего страшного, можно
и подождать.

С уходом зависимости от питания изменились жизненные ценности, открылся новый
уровень сознания. Оказалось, что жить можно не ради желудка. Ранняя смерть Поля Брега, в
девяносто пять лет (а он собирался прожить много более ста лет), заставила меня задуматься
ещё глубже о смысле жизни. И я понял, что здоровый организм ещё не является гарантией
долгой, а тем более счастливой жизни. Значит, есть ещё какие-то, более глубокие причины,
влияющие на судьбу человека. И я стал задумываться о сути человека, о том, что есть ещё и
религиозный взгляд на жизнь. Может быть, что-то в этом есть? Согласитесь, мысль в те времена
крамольная для руководителя предприятия с почти двадцатилетним партийным стажем.

Таким образом, началось очищение материалистического сознания, напичканного
идеологической шелухой. Это был первый этап вспоминания себя Того, Кем Я Являюсь в
Действительности.

Благодарю всех!
Голодание очистило моё тело и, в какой-то степени, моё сознание и я стал более заметен

для Мира. Я понял простую истину: как только человек делает осознанные шаги к осознанию
себя, весь окружающий Мир начинает ему помогать. Я думаю, что именно тогда на меня
обратили внимание Небеса, так как вокруг стали происходить интересные события. В наш дом
пришли новые, необычные люди. Это были Александр Белоконев и Евгений Худолиев из



Элисты, которые уже много лет занимались духовными вопросами. Моя жена Лена прошла с
ними тренинг по ребёфингу. Это принесло в нашу семью новые энергии и новое мировоззрение.

Я всё это наблюдал со стороны. Они меня дружно уговаривали также пройти ребёфинг. Я
отказывался, но книгами, которые были в их кругу, стал интересоваться. Одна из первых книг,
которую я прочитал в то время, — Шри Ауробиндо «Интегральная йога». Я мало что понял из
неё, но меня поразила личность Шри Ауробиндо, его целеустремлённость, самоотверженность
на духовном пути. Затем я обратился к новым «учебникам», авторами которых были Папюс с
книгой «Оккультный состав человека», Алиса А. Бейли — «Трактат о семи лучах» и
«Посвящение человеческое и солнечное», М.Л. Пререпелицын — «Философский камень». Все
они вносили какие-то фрагменты в моё мировоззрение, но наиболее сильное влияние в тот
период оказал трёхтомник А. Клизовского «Основы миропонимания новой эпохи», который я
полностью законспектировал. Для меня стал открываться новый, прежде неведомый мир.

Много позже я понял, что знакомство с каждым автором и с каждой книгой, вводит во
взаимодействие с определённым эгрегором.[1] А в этом эгрегоре находятся и автор, и целая
иерархия Духов на Тонких планах, и их земные последователи. То есть, знакомясь с книгой,
человек значительно расширяет сферу своего взаимодействия с Миром и входит в новое
пространство, в пространство данного эгрегора. А это значит, что нужно занять определённую
позицию по отношению к нему, учиться взаимодействовать с новым миром и включать его в
свой Образ Мира и реализовать в жизни какие-то элементы. Очень важно выстроить дружеские
отношения с новыми знакомыми — это лучший вариант взаимоотношений, позволяющий
избежать многих проблем.

Сказанное относится к любому взаимодействию, не только к духовному. Например, к
прочитанным детективам или фантастике. Иногда эти миры просты и ненавязчивы, а иногда
затрагивают большие глубины и оставляют серьёзный след в жизни. Ведь наш Мир также
построен на основе мыслеформ, такая же игра воображения, такая же иллюзия, только
реализованная в более плотной материи.

Через книги я, таким образом, выходил на эгрегоры и на соответствующих Небесных
учителей. Я думаю, что моё взаимодействие с Учителем Россулом Эль Мория, возобновилось
после прочтения книг Клизовского. Найдя созвучие со многими принципами, изложенными в
этой работе, основанной на «Живой Этике» Елены Рерих, я включил в свой Образ Мира мир
Шамбалы. Нельзя отрицать существование великой мудрости мира Шамбалы. Эта мудрость
давно живёт на Земле, а в последние века она вернулась через Блаватскую, Рерихов и многих
других. Далее моё взаимодействие с Россулом Эль Мория становилось всё более осознанным и
оказало на мою жизнь сильное влияние.

Позже, в 1996 году, в нашем диалоге по поводу эгрегоров, Россул Эль Мория сказал: «То,
что даёт Учитель (такое уж придумали ему название) или Дающий Принимающему означает не
что иное, как лишь определённую систему Знаний или просто Знание в соответствии с уровнем
развития Принимающего. А дальше Принимающий и те, кто знакомится с этими Знаниями
вправе сами распорядиться ими в соответствии с данной Богом Свободой Воли, Свободой
Выбора. Безусловно, Дающий надеется, что Принимающие пойдут по пути Света, Любви, Добра
и Справедливости (если сам Дающий исповедует эти принципы) и каждое отклонение от этого
пути Принимающего больно сказывается на энергетике Дающего, так как он в процессе работы
постепенно вмещает в себя вибрации своего подопечного».

Возможно, сказанное заставит задуматься всех тех, кто поддерживает связь с духовными
учителями разных планов. Желательно не «сбрасывать» им свои проблемы и своё плохое
состояние в виде просьб, а вначале привести себя в хорошее состояние, подготовится к встрече
как с дорогим и уважаемым другом, а уже затем обращаться. И тогда будет уже другое



взаимодействие и другие последствия.
Здесь очень важно отметить, что когда человек строит свои отношения с различными

эгрегорами на основе уважения, любви и дружбы, он, тем самым, помогает наладить такие же
отношения и эгрегоров между собой. Именно так, своей Любовью, человек творит Единство
Мира. Акцентируя внимание на каком-то одном учении или Учителе, на одной религии, человек
разделяет Мир и подпитывает это разделение. Также и эгрегоры, зацикливаясь внутри себя и
отгораживаясь друг от друга, разделяют Мир.

Я благодарен всем Учителям, земным и небесным, которые помогли мне сформировать
Образ Единого Мира.

Благодарю всех!
Через некоторое время Александр Белоконев снова приехал в наш город, и я попал к нему

на занятие. Александр дал очень простые основы духовных знаний, но для меня практически
каждое слово было откровением. Ребёфинг ввёл меня в круг стремящихся к духовности людей. И
эти люди оказали значительное влияние на моё духовное становление. Не столько ребёфинг,
сколько общение с этими людьми позволило мне сделать первые шаги на духовном пути.

К самому ребёфингу отношение у меня «отрижительное». (Это слово я услышал у Аркадия
Райкина и оно означает — и отрицательно и положительно одновременно). Ребёфинг изменяет
сознание человека, позволяет ему посмотреть на многие вещи совершенно по другому и,
благодаря этому, решить некоторые проблемы в своей жизни. Но как любой искусственный
метод, он имеет и отрицательную сторону.

Эта отрицательная сторона ребёфинга связана с той его особенностью, которую я
обозначаю: «Пойди туда, не знаю куда, принеси то, не знаю что». То есть, в изменённом
сознании могут происходить такие вещи, которые невозможно полностью контролировать даже
Мастеру. И в результате человек может перевести из подсознания в сознание такое, с чем потом
ему придётся долго разбираться в жизни. Я видел довольно сложные последствия вхождения в
духовность через ребёфинг. И здесь важно наличие Мастера, который может тонко регулировать
процесс.

Александр Белоконев обладал высоким мастерством и большим жизненным и духовным
опытом. Но Мастер состоится тогда, когда он в своей жизни реализует самые высокие
принципы, им проповедуемые. Я специально заостряю внимание на этом факте, чтобы показать
высокую ответственность Учителя перед учениками и ответственность ученика перед собой и
Учителем.

Ответственность перед собой означает — не быть всеядным, не проглатывать бездумно всё,
что дают, подчас рискуя отравиться. Выбирать Учителя, который не только больше знает, но и
более гармоничен! Последнее особенно важно.

Ответственность перед Учителем означает — уважать и любить человека, а это значит
видеть и достоинства, и проблемы в нём. И настоящий ученик помогает своему Учителю решать
его проблемы. Лучше всего — своей жизнью, в которой нужно идти впереди Учителя и самому
решать подобные задачи. Это высшая форма ученичества! Не только брать, но и отдавать. Это и
есть реализация принципа: мы все ученики, мы все учителя.

Со всеми учителями и эгрегорами я старался совершать равный обмен. Это позволяло мне
сохранить свободу и независимость во взаимодействии со множеством учителей и эгрегоров,
встречавшихся на моём пути. Конечно, в действительности было всё намного сложнее. Нередко,
желая сохранить независимость, я отдалялся от тех, кто хотел мне помочь, отвергал то, что мне
было необходимо. Или входил в более глубокое взаимодействие с теми, у кого были другие
планы. Всё это тормозило моё развитие, мешало реализации моей сути.

Уже тогда интуитивно я выбрал путь, которому в дальнейшем стал следовать всё более



сознательно. Забегая вперёд, я скажу о том, что 12 сентября 1993 года пред друзьями и небесами
я заявил, что выбираю духовный путь в Паре, рядом с женщиной. Это произошло спонтанно.
Только позже я понял, сколь ответственно это заявление и как труден этот путь, но какой он
радостный и счастливый! И далее всегда, вступая во взаимодействие с учителями, эгрегорами, я
нёс это мировоззрение Пары и Семьи. И сейчас я вижу, что такое моё миропонимание
оказывало действие на все последующие события.

Благодарю всех!
Благодаря новым друзьям я узнал о Феодосии и вместе с ними впервые пришёл к нему на

могилу.
Дедушка Кузюка, в миру Кашин Фёдор Фёдорович, родился в 1800 году в Пермской

губернии. Когда ему исполнилось три года, он ушёл из дома, незаметно пробрался на баржу и с
поломниками добрался до Афона. Игумен взял необычного ребёнка в обитель. Он там вырос,
принял постриг в иноки, затем был рукоположен в иеродиакона, а затем — в иеромонаха с
именем Феодосий.

Пять лет служил он священником в Константинополе, освоил четырнадцать языков. Затем
он прибыл в Иерусалим и шестьдесят лет служил в храме Гроба Господня. Там он принял схиму.
Потом он снова вернулся в Афон и служил там настоятелем обители.

В 1908 году он получил разрешение приехать в Россию. Недалеко от Новороссийска, где
сейчас посёлок Горный, он построил небольшую церковь. (Я семь лет жил в Краснодарском
крае недалеко от того места, где была его пустынь. Много раз проезжал там, не зная ничего о
нём, но тогда я ещё не был готов к духовному общению с ним). Молва о нём быстро
распространилась, и к нему стали идти и ехать отовсюду люди. Обладая различными дарами, он
наставлял на путь, исцелял, всячески помогал людям в то неспокойное время. Сохранилось
много свидетельств его удивительной деятельности на благо людей.

В 1925 году его арестовали и отправили этапом на Соловки. Соловецкий ГУЛАГ называют
ещё Российской Голгофой, там были замучены более трёх миллионов человек. Более восьми
тысяч священнослужителей нашли там свою смерть. Соловки — это самый большой в мире
погост. И вот Феодосий, которому тогда было более ста двадцати лет, находился там шесть лет,
выжил, и не потерял веру в Бога и людей. Он только после освобождения снял рясу.

Имея преклонный возраст (ему было уже более ста тридцати лет) и такие большие заслуги
перед церковью, он мог бы в любом храме и монастыре остаться до своей кончины. А он снял
одежду священника и приехал в город Минеральные Воды, купил домик на окраине и стал жить
как простой гражданин.

Этот период изобилует множеством примеров его чудотворной деятельности. Есть немало
свидетелей того, как во время войны он спас город от полного разрушения. Люди, которым
посчастливилось общаться с батюшкой Феодосием, делятся своими воспоминаниями о его
жизни. Я разговаривал со многими из них, и даже держал в руках его записную книжку с
молитвами.

Умер он в 1948 году и был похоронен на кладбище на окраине города. Все эти годы поток
людей со всей России Рок нему постоянно нарастал. В 1997 году он причислен к лику святых
под именем Феодосий Кавказский.

И вот судьба меня привела к нему. В 1989 году я приехал в Минеральные воды. И здесь
начались мои духовные искания. Я чувствую, я знаю, он очень мне помог на этом сложном пути.
Когда становилось совсем тяжело, когда я не мог в чём-то разобраться, я шёл к нему на могилу,
нередко ходил и ночью. Молился, общался и, наполненный энергией и радостью, продолжал
идти по Пути. Именно с его помощью мне удалось за короткое время пройти большой путь, и
руководством были его слова, сказанные мне:



«Сын мой, ты не представляешь, сколько в тебе твёрдости и силы духа! Не изменяй
себе!»

Мне запомнилась одна встреча. Пришёл как-то днём к нему на могилу, а там никого нет.
Такого раньше никогда не бывало. Один только дедушка ухаживал за могилкой. Но он вёл себя
тихо, я его почти не замечал. В такой обстановке и молитва, и общение проходят особенно
хорошо. Иду я назад, отошёл уже метров сто, слышу меня кто-то окликает. Оглядываюсь, ко мне
бежит тот дедушка. Подбегает и говорит: «На, сынок, три груши. Они очень спелые!» Я
поблагодарил и пошёл. Потом остановился из-за ощущения чего-то необычного в этом старике.
И тут только я понял, что необычно было его лицо. Лицо его было как светящийся бронзовый
круг, и черт совсем не было видно! Я оборачиваюсь, а дедушки нет! Я пришёл домой, рассказал
об этой встрече жене, и мы всей семьёй съели эти груши. Они действительно были очень
сочные. Я до сих пор помню их вкус!

Благодарю всех!
Здесь судьба даёт мне удивительного проводника в религиозный мир. В то время я был

директором научно-производственного объединения и у нас был филиал в Одессе. Я часто там
бывал, и вот перед одним из приездов руководитель филиала звонит и говорит: «Что ты будешь в
гостинице жить. Мои родители уехали в отпуск и их квартира на берегу моря в твоём
распоряжении». Я согласился, а когда он встретил меня в аэропорту, он сказал: «Оказывается
родители пригласили пожить дочь своих знакомых из Москвы. И вот она приехала. Ты не
боишься соседства с молодой девушкой?» Я не только не боялся, я был рад такой ситуации.
Девушка оказалась молодой, интересной и я подготовился к ужину: купил фрукты, конфеты, …

Началось всё с того, что она сказала, что вино она не пьёт и причина в том, что она верит в
Бога. Десять лет назад люди мало говорили об этом, как-то особо не афишировали, да и я со
своим атеистическим мировоззрением жил в другом мире, где не было верующих. И вот такое
близкое взаимоотношение с человеком «из другого мира» на меня произвело сильное
впечатление.

Каждый вечер я слушал её, потрясённый и этим потоком информации, и этими новыми,
непонятными мне ещё, состояниями. Поистине Шехрезада со своими тысячью и одной ночью,
только эту девушку звали Светлана, и ночей всего было семь.

Особенно меня удивляло то, что она была в два раза моложе меня, а знала и говорила такие
вещи, о которых я и не задумывался. Она мне потом призналась: «Я не понимаю, что со мной
происходит. Я никогда так много, складно и красиво не умела говорить. Это Бог через меня с
тобой говорит». Она была из церкви пятидесятников. Её рассказы о Библии, об Иисусе Христе, о
Боге меня поразили. Она была в Духе и Дух вещал через неё.

Благодарю всех!
Следом за встречей со Светланой Асеевой в Одессе пришли ко мне книги Александра Меня.

Его «Сын человеческий» произвёл на меня сильное впечатление. Иисус Христос после
прочтения этой книги стал для меня очень близким и понятным. В то время трудно было
достать книги Меня, но я постарался их найти и прочитал практически всё, что было издано.
Спустя некоторое время, у меня произошла удивительная встреча с Александром Менем. Но об
этом — позже.

Почему же с ним произошла такая трагедия, которая волнует людей уже много лет? Об этом
существуют разные мнения. На мой взгляд, причины происшедшего кроются в неполной
реализации важной миссии этого человека при жизни.

Александр Мень — замечательный человек и великий Дух. Это был красивый,
жизнерадостный и остроумный человек. Из него изливалась всепоглощающая любовь к Богу и
людям. И веру в Бога он впитал в прямом смысле с молоком матери. Его мать в тридцатые годы



посещала катакомбную Церковь. Ходила туда тайно, даже во время беременности. В то время и
в обычную церковь ходить было небезопасно, а катакомбную преследовали очень сильно за то,
что она не подчинилась Советской власти и не пошла ей в услужение.

Мальчик рос очень умным и способным. Ещё в школьном возрасте он изучал древних и
современных философов, знал несколько языков. В пятнадцать лет он написал книгу «Сын
человеческий» об Иисусе Христе! Его миссия на Земле была велика. Ему предлагались разные
пути, но он выбрал стезю церковнослужителя. Я увидел на его пути три серьёзных знака, когда
ему предлагалось выйти за рамки Церкви и реализовать свою миссию в полном объёме, но он не
сделал этого шага.

Он защитил диссертацию, писал книги, служил в церкви и был известен в кругах
интеллигенции Москвы. Его книги в рукописном варианте расходились по рукам, печатались за
рубежом, но широкой известности он не имел, потому что был ограничен рамками Церкви и
системы. Его потенциал, задачи, с которыми он пришёл на Землю, требовали ещё более
широкого выхода к людям. И когда он в очередной раз отказался сделать решительный шаг,
судьба его была предрешена. И здесь уже не важно — кто исполнит это решение судьбы. И не
стоит искать виновных. Он сам выбрал свой путь.

Он, пожертвовав своей жизнью, в какой-то степени решил свою задачу. Своей смертью он
вывел себя на тот уровень, на который не смог выйти через жизнь. За несколько дней он стал
известен всей стране и миру. Стали востребованы его замечательные книги, которые теперь
печатаются миллионными тиражами. Таким образом, своей смертью он помог прийти к Богу
тысячам людей. Но путём жертвы. Всё по Библии, которой он строго придерживался: «Если
пшеничное зерно, падши в землю не умрёт, то останется одно; а если умрёт, то принесёт много
плода» (Иоак. 12:24) Эту программу он и реализовал.

Каждый человек вправе выбирать свой путь на Земле, Но надо помнить, что мы все одно
целое и шаги каждого отражаются на всех. И когда кто-то сходит с дистанции, другие
продолжают путь. Мы должны учиться на примерах других, для этого нам и дан Разум.

Довольно часто люди уходят из жизни по причине того, что не решают свои задачи на
Земле. Только мало кто обращает внимание на эту причину смерти. Находят другие объяснения:
болезнь, случайность, чей-то злой умысел… Когда человек не решает свои задачи, и не
предвидится, что он их будет решать, несмотря на различные подсказки, душа ему говорит:
«Извини. Я не могу прозябать ещё десятки лет, я хочу приобрести другой опыт».

Благодарю всех!
По совету Светланы Асеевой я каждое утро стал читать Библию. Читая каждый день по

несколько страниц в день, в течение шести месяцев, я конспектировал по темам различные
высказывания, анализировал, сомневался, верил, в общем — проживал с ней это время. Полгода
каждодневного, утреннего общения с Библией дали удивительный результат. Первую неделю я
вставал в половине шестого с помощью будильника. Затем я уже просыпался сам со всё большим
желанием читать. Через месяц при каждом общении с Библией у меня начинали гореть руки,
лицо, а затем я весь горел! Ощущение было такое, как будто у меня температура, только
состояние радостное. Таким образом, я прошёл очень сильную духовную терапию!

Потом я много раз перечитывал Библию, отдельные главы и книги, но вот так, полностью
больше не читал. Хочу прочитать именно так ещё, но пока чувствую, что не готов. Это будет
какой-то другой уровень и другое её прочтение.

Во время прочтения Библии вокруг создавались ситуации, которые способствовали более
глубокому и разностороннему её пониманию. Я общался с православными священниками, даже
помогал в службе, бывал в баптистской церкви, ездил по субботам в Пятигорск в общину
субботников и выступал там. Такое разностороннее общение позволяло увидеть общее у всех и



понять причины разделения, и осознать, что причины эти кроются в людях, а не в той истине,
которая звучит:

«Бог есть любовь»!
Таким образом, закладывалось миропонимание, синтезирующее многие направления

христианства и других религий. «Бог есть любовь» — на эти слова все откликались
положительно. Это стало моим паролем, который открывал мне двери во многие учения и
конфессии. Это был период общения в большей степени с христианскими эгрегороми. Я
стремился пообщаться со многими, чтобы найти своё. Правда, я не принимал жёсткие,
категоричные принципы и поэтому с некоторыми представителями конфессий общения не
получилось. В частности, с церковью Свидетелей Иеговы, несмотря на все попытки, найти
взаимопонимание не удалось.

Бог, который есть Любовь, никак во мне не уживался с Богом-ревнителем, Богом
карающим, Богом, которого надо бояться. Я увидел, что многие религии основаны на страхе, на
том, что Бога нужно бояться и поклоняться ему. Душа моя не принимала такую точку зрения,
так как она знала другой опыт! Я понял, что здесь не всё так просто и стал углубляться в эту
тему. Я изучал апокрифы, откровения святых и посвящённых. Я всё больше вспоминал себя!

Я нашёл понимание Бога: «Я Бог. Я Богиня. Я Высшее Существо. Всё во Всём. Начало и
Конец. Альфа и Омега. Я Совокупность и Сущность. Вопрос и Ответ. Верх и Низ. Здесь и
Сейчас. До и После. Я Свет и Я Тьма, которая создаёт Свет и делает его возможным. Я
бесконечное Благо и Я «Зло», которое делает «Благо» благим. Я — Всё во Всём, и Я могу
ощутить какую-либо часть Себя, лишь ощущая Всего Себя». Замечательно! Есть куда стремиться
человеку!

Я понял, что в слово Бог люди часто вкладывают разные понятия. Это и Бог-эгрегор
«местного значения» (описание борьбы Иакова с таким Богом есть в книге Бытия, в главе 32),
это и эгрегор большой религии, это и образ Христа, это и Бог Отец, о котором говорил Иисус,
это и «Бог есть Любовь», это и Абсолют, Ничто в котором есть Всё. Я увидел, как каждый из
эгрегоров стремится привлечь на свою сторону человека. Эгрегор устраивает различные чудеса,
даёт откровения и различные подарки. И человек всё больше убеждается в правильности именно
данного пути. Я сам был свидетелем многих подобных вещей.

В тот период я общался с субботниками. В день Пасхи (по исчислению субботников другая
дата Пасхи) мы всей семьёй ехали в Краснодар в гости. Остановились и увидели на совершенно
чистом небе огромный крест из скрученных в жгут облаков. И даже некое подобие распятия на
нём. Этот крест занимал полнеба, и его видели все: и дети, и мы. Как после этого не поверить,
что Пасха состоялась именно в этот день? Так рождается вера.

Благодаря моей большой заинтересованности и отсутствию жёстких установок, я
познакомился с большим количеством замечательных людей различных течений и конфессий.
Многие из них прошли тюрьмы, ссылки, лагеря, страдая за свою веру. И они были в своей вере
убедительны. Но меня останавливало от более глубокого вхождения под какой-то один эгрегор
то, что они все очень ревностно и категорично относились друг к другу. Другой момент,
практически все эти люди имели проблемы или со здоровьем, или в семейных отношениях, или
финансовые трудности, или и то, и другое, и третье вместе взятое. Тем не мене, все эти люди
помогали мне искать истину.

Благодарю всех!
Православный священник отец Василий, с которым я тогда общался, посоветовал мне

поехать к мощам Сергия Радонежского. Я тогда не обратил внимание на эти слова, а это был
знак, причём уже второй. Я вспомнил, что в начале восьмидесятых годов меня судьба зачем-то
привела в Сергиев Пасад, но я не зашёл в Лавру. Как потом я понял, это были предложения



Сергия о своём учительстве. Ничего не бывает случайного в этом Мире! Как хорошо, что
начинаешь всё более осознавать происходящее, иначе говоря, жить осознанно.

Христианский, православный путь я не отвергал, несмотря на то, что относился к
некоторым вопросам критически. Например, к позиции церкви по вопросу о реинкарнации. Я
как-то сразу принял знание о перевоплощении, как будто оно было во мне где-то очень близко.
Скорее всего, так оно и есть.

Правда, я особо не увлекался этим вопросом и не стремился вспоминать, где и кем я был. А
к соответствующим откровениям ясновидящих относился скептически (хотя иногда, честно
говоря, они душу грели и гордыню подпитывали) считая, что в сегодняшнюю жизнь не следует
из любопытства нести энергии тех жизней. А любопытных много, и некоторые так увлекаются
игрой в реинкарнации, что теряют интерес к жизни здесь-и-сейчас. С другой стороны, знание
своих воплощений позволяет глубже понять себя и проявить больше устремления на Пути. Во
всё нужно чувство меры.

Сергий Радонежский был очень строгим ревнителем православных догматов. На тот
момент, наверное, это и не пустило меня к нему. Но он был рядом и я помню один момент,
когда он мне очень помог. Я только что вернулся из духовной экспедиции и сразу попал в
водоворот семейных и производственных событий, испытавших меня по полной программе. И
вот вечером по коммерческому каналу, по которому шли только американские боевики, вдруг
показывают фильм «Время собирать камни» о Древней Руси, посвящённый Сергию
Радонежскому! Этот простой фильм, прозвучавший вовремя, помог мне больше чем тысячи
молитв. Я испытал радость, огромный подъём, уверенность, что, несмотря на трудности, всё
будет хорошо, потому что меня поддерживают сильнейшие духи России!

Позже, через десять лет, пришли новые знаки, которые я уже не пропустил. Но это по
прошествии десяти очень значимых лет. Наступила Новая эпоха, многое изменилось в Мире и я
стал другим.

Благодарю всех!
Лето и осень 1993 года были у меня насыщены важными и многочисленными событиями.

Время сжалось до предела. К Феодосию я ходил каждую неделю, а то и по несколько раз.
Общение с ним давало смирение, силы, уверенность, учило любить. Часто посещал церковь.
Много читал и общался с духовными людьми. Всё это наполняло жизнь другими чувствами —
любовью и радостью открытия нового мира, помогало подняться.

Теперь я понимаю, что глубокое принятие догматов христианства и проводило меня по
жизни путём страданий. Как говорил В.Розанов: «Мы выбрали религию страданий, вот теперь
страдаем и страдаем». Умаляя свои достоинства, принижая себя, признавая себя изначально
греховными, мы унижаем и Бога. Бог не может ничего сотворить несовершенного! В Мире нет
места, где нет Его. В Его пространстве не может быть ничего несовершенного. Всякая мысль о
том, что я меньше, чем я есть, это есть отречение от Бога. А осознавая своё величие, мы
осознаём величие Бога.

Благодарю всех!
В конце лета Мир выводит меня на более широкий круг взаимодействия с духовными

эгрегорами. В августе мне позвонил знакомый из Москвы и спросил, мог бы я принять одного
американца и показать ему горы? Я ответил утвердительно. Клинт Хисс — так звали
американца — был Божий человек. То есть, человек, который жил так, как ему «говорил Бог».
Так он стал проповедником, уйдя из Центра Космических Исследований в Хьюстоне, так он
ездил по миру, проповедуя Слово Божие, так он приехал в Россию и так же встретился со мной.

В начале девяностых годов американские проповедники активно внедрялись в нашу
духовную сферу, создавали многочисленные церкви. Плохо это или хорошо? И то, и другое было



в этой деятельности. Ничего случайного нет. Мир пустоты не любит, и тот духовный вакуум,
который образовался на территории бывшего Союза, нужно было заполнять. Православная
Церковь не очень мобильна и больше занята созданием фундаментальных вещей —
строительством церквей и храмов, их обустройством. А молодые церкви в первую очередь шли к
людям, причём — к молодёжи! Формы и методы работы с молодёжью они выбирали
интересные, радостные, жизнеутверждающие. И поэтому им сопутствовал успех и развитие.

Я думаю, что эти церкви в основном сыграли положительную роль. Они ускорили духовное
пробуждение общества, познакомили с Библией, дали начальное духовное образование очень
многим людям в нашей стране. Я знаю много примеров положительного влияния этих учений на
судьбы людей. Но были и негативные проявления, с которыми я также столкнулся. И на каком-
то этапе своего духовного развития я поблагодарил американских друзей и отошёл от тесного
общения с ними. Но это было позже.

А тогда я привёз Клинта к Эльбрусу. Я организовал его выступление во Дворце Культуры и
в школе. Но он говорил: «Мне не это нужно, мне Бог сказал с тобой беседовать». И вот мы
беседовали с ним двенадцать дней. Разговоры в основном шли о Библии, но затрагивали и
многие другие вопросы. Запомнились его слова: «Сейчас мы, американцы, ездим по миру и
приобщаем людей к духовности. Но скоро придёт время, когда спасать надо будет Америку, и
тогда из России поедут к нам духовные люди».

3 сентября 1993 года в моей жизни произошло значительное событие — я принял крещение
Духом Святым. В детстве я был крещён в православной церкви, правда я знаю это со слов
бабушки, в моём сознании это не отразилось. Такое крещение играет определённую роль. Как
минимум, оно приводит человека под церковный эгрегор, и даёт защиту. В сознательном же
возрасте крещение играет также определённую роль, которую не следует отрицать. И здесь в
большей степени результат зависит от готовности самого человека, а внешние условия дают
только толчок к собственному пробуждению.

Именно внутренняя готовность даёт наибольший эффект. Человек может прийти к такому
состоянию и без значительного внешнего толчка. И я встречал множество свидетельств
самостоятельного выхода на другой уровень сознания.

Вот как описывает такое переживание доктор философии Франклин Меррел-Вольф,
реализовавший Космическое Сознание: «Переживание состояло в развитии Потока. Этот Поток
явно представляет собой некую тонкую флюидическую субстанцию, которая приносит
ощущение благополучия. В его присутствии всё ваше существо охватывает какая-то более чем
земная радость. Для себя я назвал его Нектаром. Ныне я узнаю его под разными именами: он
также Сома, Амброзия богов, Эликсир Жизни, «Вода Жизни» Иисуса, «Крещение Духом» св.
Павла. Он не то, что связан с бессмертием, фактически он тождественен Бессмертию».

Результат крещения Духом Святым я ощутил на себе через несколько дней. Как сейчас
помню, я собирался в Москву, торопился, нервничал, опаздывая на самолёт. И вдруг я ощутил
небывалое состояние: я вдруг стал абсолютно спокоен, я почувствовал огромную любовь Мира
ко мне и свою любовь к Миру, ощутил лёгкость, уверенность, единство со всеми и какое-то
глубинное понимание Христа, ощущение единения с ним. Я понял, что мне не нужно
беспокоиться, что в такой любви всё будет происходить так, как нужно. И мой страх исчез. Я
испытал удивительное состояние! Наверное, это и есть Единство человека и Бога; ощущение
Себя!

Благодарю всех!
После крещения события стали разворачиваться с ещё большей скоростью.
Ещё летом я прочитал книгу Василия Павловича Гоча «Первая книга принципов». Эта

книга показала мне путь к тем новым знаниям, которые я искал. Я захотел поехать к нему и



пообщаться. Так я оказался в Москве, а затем в Пушкино, где он проводил свой семинар.
По дороге, на Ярославском вокзале я встретился с Леонидом Золотухиным, он тоже ехал на

семинар к Гочу. Леонид — удивительный человек, Великий Дух, прошедший по Пути очень
далеко. Это был Посвящённый, и он пришёл на Землю с большой миссией. Наше знакомство
длилось всего, в общей сложности, месяц. Но это время, проведённое с ним, сыграло в моей
жизни исключительно важную роль.

Он очень мало учил меня каким-то конкретным вещам. Он создавал ситуации и
предоставлял максимальную свободу. И в этих условиях я вспоминал Себя. Это лучшая форма
обучения, поэтому за очень короткое время общения с ним я сделал фантастические шаги в
осознании Себя. Лучшие уроки — это уроки жизни! А лучший учитель — это сама жизнь!

Гоч, его семинар, сотни его последователей создали такую атмосферу, в которой нельзя
было остаться прежним, и во мне происходили удивительные преобразования. Но особую роль
играл Леонид. Он ввёл меня в Тонкий мир, обучал языкам Мира. Ученик я был сложный:
возраст, масса догм и заблуждений. Но с другой стороны, я нёс в себе глубокую веру,
опирающуюся на главный мой постулат: «Бог есть Любовь», и это открывало передо мной все
двери.

Теперь я понимаю, что именно Любовь, ставшая основой моего миропонимания, создавала
ту атмосферу, в которой всё складывалось вокруг как будто для меня. Всё чаще я замечал, что
происходящие события тесно связаны с моим состоянием. 9 сентября, день моего рождения и
день смерти Александра Меня. Я уговарил Леонида и Женю Худолиева пойти на могилу отца
Александра. И вот ночью мы отправились пешком в Новую Деревню, где служил и был
похоронен отец Александр.

Это была поистине дорога длинною в жизнь! По пути мне Было послано множество знаков,
напоминающих обо всей моей жизни. Шёл в Духе, и всё вокруг было выстроено для меня. Школу
по изучению знаков Мира я прошёл с помощью Леонида и Гоча. И тот, и другой — Мастера и
они до тонкостей знали язык Тонких планов. Это удивительный язык, и я до сих пор удивляюсь
и радуюсь каждому маленькому чуду, которое выстраивают для нас наши небесные друзья, все
силы и духи Природы.

В письмах Елены Рерих есть такие слова: «Не следует забывать, что многое творится, чего
человек не может увидеть на своём пути. Также не следует изумляться, когда Учитель намечает
вехи на дальнее расстояние. Учитель указывает на различные вехи, которые от земного плана
кажутся иногда незначительными, но они могут быть символами великого значения. Также
нельзя удивляться, почему такие вехи могут быть даны на большие сроки? Не забудем, что в
тонком мире вопроса времени не существует и знаки могут вспыхивать по мере их значения, но
не по земному».

Знаки, как и притчи редко говорят прямо. Они заставляют вникать в смысл и принимать
самостоятельное решение. Даже знаками Мир не нарушает Свободу человека. В Евангелии от
Филиппа говорится: «Истина не пришла в мир обнажённой, но она пришла в символах и
образах» (Стих 67). Символика позволяет каждому проникнуть на свою глубину в суть знания,
переданного людям. Человек своими тонкими телами входит в резонанс со знаком и тогда
именно ему открывается та или иная информация.

Знаки подсказывают, поддерживают, предупреждают, благословляют, делают подарки.
Живая Этика говорит: «Каждому из позванных буду давать знаки, но надо принять их. Иногда
приходится прибегать к знакам чрезмерным, то есть к знакам прямого физического
воздействия».

Я это особенно глубоко осознал в духовной экспедиции, которая состоялась в конце 1993
года. Находясь рядом с мастерами, я освоил разные языки Мира. Позже я продолжал уже сам



изучать эту грамоту и этот процесс продолжается до сих пор.
Около шести утра мы пришли в Новую Деревню. Уже виднелись купола церкви, когда из

калитки вышла бабушка и спросила: «Сынок, ты к Меню идёшь?» Я сказал «Да». И она мне дала
букет красных георгин. Это был ещё один знак. Около могилы Меня со мной происходили
удивительные вещи. Такое трудно передать словами. Я считаю, что это был мой духовный день
рождения.

Благодарю всех!
Очень важную школу я прошёл с Леонидом. В освоение языков Мира ему, пожалуй, не было

равных. Профессиональная наблюдательность, а он был начальником пограничной заставы,
образность мышления, а он был журналистом и писателем, высокая сенситивность и глубокие
эзотерические знания — всё это позволяли ему прекрасно понимать язык минералов, растений,
животных, всей Природы и Космоса, миров плотных и Тонких. Он был всесторонне готов к
выполнению поистине великой миссии.

Через несколько дней состоялась моё первое сознательное сотворчество с ним в Тонких
планах. Как мне сказали (я сам тогда мало что понимал), я получил связку ключей, что говорило
о больших моих задачах. Но перед этим передо мной поставили вопрос, один ли я пойду, или
вдвоём с женой? Я выбрал путь Пары. Тогда я и не обратил особого внимания на этот вопрос, да
и вообще на всю эту мистерию, и вспомнил об этом только тогда, когда пошли серьёзные
задачи, связанные именно с Парой.

Изучая Библию, читая труды Посвящённых, общаясь с живыми Учителями, я везде видел на
духовном пути в основном одиноких мужчин. Уже тогда я стал задумываться о том, почему они
в одиночестве? Ведь в Библии сказано, «Когда двое под одной крышей, в мире и согласии
скажут горе: «Переместись!» — она переместится». То есть, сила влияния двоих на Мир в
тысячи раз сильнее одного. Почему же так мало примеров высокого духовного пути Пары? У
меня был только один пример перед глазами — Рерихи. Тогда я ещё не знал истинного ответа на
этот вопрос. Только позже я сам нашёл на него ответ — это, оказывается, очень сложно! И чем
дальше ведёт духовная тропа, тем сложнее сохранить Пару. А ведь нужно не только сохранять,
но и развивать отношения в Паре!

Именно Пара творит миры! Именно в отношениях мужчины и женщины рождаются все
самые лучшие чувства: любовь, нежность, радость, счастье, дружба. Отношения в Паре — это
эталон для построения отношений между людьми. В Паре пробуждаются огромные
созидательные энергии, которые рождают человека, новую вселенную. Велико значение Пары
для Мира, огромные задачи стоят перед ней, поэтому и сложно сотворить Пару и провести её
через всю жизнь.

Теперь я понимаю, что приобрести духовные знания, добиться любых посвящений
значительно проще, чем сотворить Пару любящих людей, идущих рядом и объединённых
взаимной любовью, уважением и совместным движением на духовном Пути. Но Пара не
является какой-то константой, закреплённой печатью ЗАГСа или церковным ритуалом. Она
должна находиться в постоянном развитии, как сама жизнь. Если развитие Пары
останавливается, она исчезает или морально, или физически.

Именно в Паре происходит ещё большая реализация Себя. Самые глубокие и
разносторонние отношения с человеком другого пола позволяют осознать себя лучше, чем любая
духовная практика в одиночестве.

В отношениях Пары открывается Свобода (по крайней мере — должна открыться). Легко
быть свободным в одиночестве, а вот быть свободным в Паре, любить и дать свободу другому —
это уже высшая форма Любви и Свободы. А это значит, отказаться от потребности в ком-то, от
зависимости от кого-то, от ожидания чего-то от любимого, от ревности, если он направляет



свою любовь на работу, на детей, на увлечения, на других людей. Таким образом, в Паре
происходит наиболее глубокое раскрытие основополагающих качеств человека: Любви, Свободы
и Творчества. Рождение и воспитание новой вселенной — это есть высшее творчество!

Только через год я стал осознавать свои задачи. И этот год был годом очень серьёзной
подготовки к ним. Дело в том, что всё, о чём говорил Леонид и его спутница Людмила — всё
это стало сбываться. Например, Людмила ещё в 1993 году сказала, что я буду писать и даже
сказала, что я напишу. Тогда я посмеялся над её предсказанием, потому что для меня написать
любой текст было сплошным мучением.

Да, это были великие дни, прожитые мной в Подмосковье! Это были двенадцать дней,
которые потрясли мой мир!

Благодарю всех!
По приезду домой возникли сложности и в семье, и на производстве. Теперь мне понятно

— после такого духовного подъёма время ускорило свой бег, и многие события
сконцентрировались на маленьком отрезке времени. Представилась возможность весь духовный
багаж, приобретённый за последнее время, применить в жизни, а опыта было мало. Особенно
сложно было выстраивать отношения в семье — на семейном полигоне всё проявляется очень
ярко, потому что в семье отношения близкие и глубокие.

На производстве пришлось решать другие задачи. Это был разгар перестройки, и многое
менялось в людях и в отношениях, а здесь ещё появляется новая, духовная составляющая. Это
была величайшая школа! Многие окружающие участвовали в создании этого спектакля жизни.
Сейчас я вспоминаю об этом периоде и об этих людях с благодарностью.

Это типичная ситуация и многие люди, вставшие на духовный путь, отмечают подобные
примеры. Позже я старался соизмерять свои шаги с возможностями близких мне людей. Это,
наверное, самое сложное на духовном пути. Именно поэтому путь в одиночестве легче. Но зато,
когда не отрываешься от окружающих людей, чувствуешь себя более устойчиво и уверенно. И
Радость в пути увеличивается многократно!

Я так долго по земле бродила
Всё искала, всё тебя ждала
Пустота мне сердце холодила,
Но надежда всё-таки вела.

По полям дороги я тропила
У реки небыстрой брод нашла,
Но однажды всю меня пронзило
Полюбила, — значит, ожила.

Сердце моё нежность заструило,
Высь полёта токами тепла
Как же так случилось, что забыла
Полюбила, — значит, ожила?

Все сугробы солнце растопило
Как на праздник бьют колокола
Я глаза свои на мир открыла
Полюбила, — значит, ожила.



Полюбила, — значит, окрылила
Полюбила, — значит, жизнь дала
Полюбила, — значит, всё простила
Полюбила, — значит, ожила.

Елена Некрасова
Благодарю всех!
Тут мне Мир дал возможность сделать ещё один духовный шаг. Леонид Золотухин прислал

приглашение принять участие в духовной экспедиции по отрогам Тянь-Шаня, там, где проходил
шёлковый путь и цивилизации оставили глубокий след. Я тут же вылетел в Ашгабат. В
экспедицию отправилось двенадцать человек со всего бывшего Союза. Это были люди разного
возраста и разного вероисповедания, с большим духовным опытом и знаниями, хотя все были
значительно моложе меня. Я не имел никакого духовного опыта и обладал минимумом знаний в
этой сфере.

У экспедиции была и официальная задача, но каждый решал свою главную задачу. В этой
экспедиции всем пришлось делать свои духовные шаги. Удивительные вещи происходили вокруг
и внутри каждого участника. Такую согласованность действий мира и участников и выполнение
всех задач мог организовать только большой Мастер.

Особенно для меня эта экспедиция была огромной школой. Каждый из двенадцати дней,
проведённых в горах, для меня был равен году обычной жизни, а может быть и больше — такие
процессы шли во мне, такое я пережил за это время! Не только каждый час, и даже не только
каждая минута — каждое мгновение было особенным. Это трудно передать словами, но я
попытаюсь описать несколько ситуаций.

Ночь. Сижу на камне, вокруг ни души. Я ушёл далеко от лагеря. Надо мной огромные
звёзды. Такое можно увидеть только высоко в горах. Горы, я и звёзды. Только ради такого
мгновения стоит родиться на Земле!

Огромный Чинар, которому сотни лет. Он живой и мудрый, поэтому я написал его с
большой буквы. Верхняя часть его корней вышла из земли и образовала сложный лабиринт. И
вот через этот лабиринт нужно пролезть. Это важный ритуал — мощнейшее очищение.
Волшебные свойства этого Чинара давно известны, к нему приезжают даже издалека за
исцелением. Например, если женщина не может забеременить, то, проползая по этому
лабиринту, она получает такой массаж всех частей тела и внутренних органов, что все функции
организма восстанавливаются. Чтобы пролезть по этому лабиринту, нужно потратить около
часа, извиваться и сгибаться, вытягиваться и сжиматься, выдыхать весь воздух и напрягаться изо
всех сил, терять надежду, но когда пролезешь, то испытываешь огромную Радость. Каждая
косточка и каждая мышца испытывает на себе воздействие Чинара. И что удивительно, у него
для каждого своя программа. И толстый и тонкий проползают с одинаковым трудом — пока не
поработает весь организм. Чинар действительно живой и мудрый. Это что-то невообразимое. А
какие потом ощущения — полёт!

В какой-то момент я почувствовал себя опытным и сильным. Взыграло желание как-то
испытать свою силу. Гордыня подсказала — что такое Леонид, ты сам вон какой! И я делаю
опрометчивое действие, не согласовав его с Мастером. Тем самым я вмешался в гармонию Мира
и того плана, который вёл нас по горам. Что тут началось! Резко испортилась погода, мы
оказались в сложном положении. Помню, как Леонид среагировал на это — очень просто и
легко. Он сказал: «Мы попали в сложную ситуацию, будем из неё выходить». И ни слова в мой
адрес! Великий урок.



Огромная скала и на вершине одинокое дерево. Как оно там растёт? Непонятно. К этому
дереву иногда добираются паломники. Но до него тяжело добраться, только цепляясь руками за
щели в камнях и подтягиваясь. Кроме всего прочего, там большое количество змей. И вот я,
ведомый какой-то силой, ночью, лезу на эту скалу, взяв плейер и кассету с колокольными
звонами. Под руками что-то шевелится… Повторить такое, наверное я бы не смог, да и не нужно
— это необходимо было сделать именно тогда и там. К утру я взобрался на вершину и встретил
восход Солнца.

Прошли две трети пути. Чтобы выйти на следующий этап, нужно сдать духовный экзамен. Я
не прохожу — ещё не готов. А это значит мне нужно возвращаться, а прошедшие экзамен пойдут
дальше. И вдруг Леонид говорит: «За тебя поручился какой-то Дух в образе деда с бородой». И я
пошёл дальше! Когда позже Леонид приехал в Минеральные Воды, он увидел фотографию
Феодосия и воскликнул: «Это тот дед, который за тебя поручился в горах!»

Это только несколько эпизодов экспедиции. Горы, ущелья, реки, купание в ледяных
водопадах, питание кореньями, ягодами и орехами. Водное крещение, постоянное нахождение в
Духе и учение, и вспоминание Себя. Всё вокруг общается с нами — полное Единство материи и
Духа, физических планов и Тонких.

Экспедиция вместо недели продолжалась двенадцать дней. И вот последний переход. Ночь,
взбираемся на голую скалу. Светит полная Луна и пейзаж какой-то неземной. На скале
множество антенн — это ретрансляционная станция. Там двое дежурных ребят. Вижу телефон.
Спрашиваю: «Можно позвонить?» Они отвечают: «Куда угодно, сейчас соединим». Картина как
в фильме Тарковского «Сталкер» — в диком краю, вокруг голые скалы, мы, позабывшие
цивилизацию, и вдруг звонит телефон! По громкой связи, как будто на всю Землю голос
любимой. Ради этого стоит приходить на Землю!

В этой экспедиции я воочию увидел, как Природа откликается на любовь человека, как
относится к нему, как помогает и какие дарит подарки! Если бы люди в туристических походах,
в поездках на природу так общались с ней, происходили бы великие события и в человеке и в
Природе. Нужно постоянно учиться такому глубокому общению с Природой. И каждое такое
общение станет новым этапом осознания Себя.

Благодарю всех!
Можно спорить о том, надо было ли ехать за тридевять земель, лезть в горы, испытывать

столько трудностей, ещё более усложнять семейную жизнь. В тот момент это было нужно. Мне
нужно было общение с Мастером. Мастер — это тот, кто видит тебя и возвращает тебя самому
себе. Таким образом, я познал значительную часть Себя.

Уже десять лет я пользуюсь теми знаниями, которые дал мне Мастер. С ним я только
прикоснулся к этому состоянию, но долго удерживать полученное состояние не мог. Для этого
надо было самому стать Мастером.

Благодарю всех!
Приехав домой, я постарался в полной мере пережить на опыте свои приобретения.

Постепенно я осваивал это мастерство, и другие стали познавать Себя через меня. Огромную
помощь в это время мне оказал Феодосий. Через несколько месяцев подобные изменения
произошли и в жене Лене. Наступил великий перелом. По-другому я его не назвать. Я так этого
ждал! Я так долго шёл к этому! С этого момента мы пошли вдвоём. Это начало сознательной
реализации задачи Пары.

Пережить многие события жизни в это интересное время нам помогала «Китайская Книга
Перемен», которую мне подарили в Пушкино. Я отношусь к этой книге очень уважительно и она
отвечает мне тем же. Я её просил разъяснить мне те ситуации, в которых я оказывался, и
помочь мне понять своё состояние. Она мне всегда чётко давала ответ. Однажды был даже такой



случай. Шла череда очень сложных событий, и вдруг, Книга оценивает наступающую ситуацию,
как очень хорошую, с прекрасным выходом. Я не поверил. Попросил у Книги прощение и снова
сделал запрос. И она снова мне даёт такой же ответ! Кто знает Книгу Перемен, тот понимает,
насколько мала вероятность выпадения подряд одной и той же гексограммы.

В конце января 1994 года неожиданно приходит телеграмма от Леонида: «Встречай,
прилетаем с Людмилой». Это было радостное событие. Я не знал причины их приезда — до
этого никаких разговоров не было, да и прилететь из другого государства при сложном
финансовом положении было не просто. И вот они прилетели. Через три дня у меня наступает
клиническая смерть. Они с Людмилой выводят меня из этого состояния и ещё через несколько
дней улетают.

Только позже я осознал, что произошло в их приезд. Во-первых, они знали, что со мной
произойдёт такой переход, и посчитали своим долгом помочь мне его пройти. Во-вторых, и
этого не знали они сами, Леониду нужно было передать мне эстафету Пути, которым он шёл.
Дело в том, что в том состоянии, в котором он находился, он не мог (или не хотел) дальше идти
по этому Пути. Я думаю, что этот уровень задач можно было решать только Парой. А этот
вопрос у него не был решён, и он не хотел его решать. Через несколько месяцев его не стало.

И это не единственный случай в духовной практике. Часто человек берётся за задачи,
которые он может решить только значительно изменив своё миропонимание. То есть, для
решения более сложной задачи требуется пересмотреть мировоззрение, изменить своё
состояние, вскрыть дополнительные резервы. Так поступил Иисус Христос, уйдя в пустыню.
Вернулся он оттуда уже другим. И для решения чисто практических вопросов зачастую
требуется многое изменить в себе — тогда открываются новые горизонты, приходит более
глубокое понимание происходящего. Чаще всего резервы находятся в самом человеке и в
отношении со своей Парой, в семье, с родственниками. Именно здесь надо искать источники
силы.

Благодарю всех!
В это время состоялось знакомство с книгами Абд-Ру-Шина «В Свете Истины». Это ещё

один одиночка на духовном пути. Он тоже внёс лепту в моё миропонимание. И опять же я не
стал задерживаться в этом эгрегоре.

Настоящий Учитель, желая помочь своим ученикам, устанавливает с ними связь таким
образом, чтобы оставить их свободными. При этом и ученик, и Учитель находятся в центре
своей сферы жизни. Сферы только соприкасаются в одной точке. Учитель, стремящийся
подчинить себе учеников (осознанно или неосознанно), создаёт эгрегор, ставя себя в центр, а
учеников располагает на орбитах вокруг себя. Таким образом, он заключает учеников в своё
пространство, тем самым ограничивая их свободу.

Мне повезло, рядом со мной всегда оказывались учителя, которые всегда уважали мой Путь
и мою свободу. Скорее всего, это происходило потому, что я сам стремился к таким
отношениям. Я сам не позволял себе оказаться в сфере учителя, а если и попадал в этот круг, то
стремился быстро выйти из него. Анализируя все этапы Пути, я вижу, что некоторые учителя, у
которых я учился, имеют свои эгрегоры и даже стремятся их укреплять. Действительно, всё
зависит от самого человека. Если он захочет, то окажется в эгрегоре и надолго, а если не
захочет, не окажется.

Ярким примером сказанного явились мои отношения с Василием Павловичем Гочем. Как я
уже говорил, моё знакомство с ним началось с прочтения его книги «Первая книга принципов».
Это поистине революционная книга. Созданное им учение «Причина и Карма» воспитало сотни
активно действующих учеников. Пожалуй, главное, в чём мне помог Василий Павлович Гоч, это
перевести моё сознание с плана следствий (как я жил до сих пор), на план причин. В



дальнейшем именно он помог мне перейти в практическую деятельность в сфере духовности.
Сергей Николаевич Лазарев, книги которого «Диагностика кармы» разошлись

миллионными тиражами, много говорит о выходе в причину событий. Но найденный им метод
полностью привязан к его индивидуальности, к его таланту, и он не может передать его своим
ученикам. Действительно, у Лазарева нет учеников, которых бы он научил своему методу.

Почему я вспомнил здесь С.Н.Лазарева? Во-первых, потому, что его книги сыграли в моей
жизни также значительную роль. На этих книгах я оттачивал своё мастерство. Я вёл с ним
заочную дискуссию и даже написал книгу «Диалог с Лазаревым», но не опубликовал её. Во-
вторых, я его вспомнил именно для сравнения с Гочем. Потому что и тот, и другой, практически
одновременно вышли в Причинный план и донесли полученные знания людям.

В отличие от Лазарева, Гоч подошёл к этому вопросу с научной позиции. Он разработал
теорию взаимодействия с Причинным планом и соответствующие методы работы в Причине.
Всё это позволило создать школу и обучить тысячи учеников. Правда, эти методы достаточно
сложны и требуют определённых способностей и большого труда. Например, тренировка рук
должна происходить практически постоянно, только тогда они могут ощущать тончайшие
проявления Тонких планов, в том числе и мысли. Эти методы достаточно эффективны и
позволяют решать задачи самого широкого диапазона. Главное их достоинство в том, что этим
методам можно обучать других людей.

Первый курс я прослушал у Василия Павловича в Пушкино, как я уже говорил, в сентябре
1993 года. Второй раз мы с ним встретились в конце апреля 1994 года. Он приехал в
Минеральные Воды для проведения семинара. Жил он у меня дома, что давало возможность
постоянного общения с ним. За эти двенадцать дней я сделал ещё несколько важных шагов на
Пути. Я очень благодарен Василию Павловичу за это. За прошедший период с первой встречи, со
мной произошли настолько серьёзные изменения, что Гоч посчитал возможным дать мне свои
лекции и право вести его курс.

К тому времени я был уже полгода безработным, потерял все свои материальные
накопления. Всё было готово для того, чтобы я начал совершенно новую для себя деятельность.
Два месяца я готовился и в июле 1994 года начал читать курс В.П.Гоча «Причина и Карма». Уже
за два последующих месяца я провёл в Пятигорске четыре курса. Таким образом, я встал на
просветительский путь.

Благодарю всех!
Когда учишь других, в первую очередь — учишься сам. И в этом учении самому надо быть

хорошим учеником. Я понял, что если учишь совершенству, не обязательно быть самому
совершенным, но нужно стремиться к этому, идти этим путём. Двигаясь, познаёшь сам и
передаёшь тем, кто идёт рядом. Мы все одно, и отдавая другому, отдаёшь себе. Приобретая даже
самую маленькую мудрость, я стремился ей поделится с окружающими, и у меня прибывала
мудрость. Главное в этом процессе — быть искреннем! Открытость и искренность позволяет
самому быстро учиться и окружающие больше доверяют, а следовательно и сами быстрее
обучаются.

Уже с первых занятий я стал вносить своё видение некоторых вопросов в курс В.П.Гоча.
Для меня это было естественным. Я считаю, что каждый человек индивидуален и нет истины в
последней инстанции ни у кого, кроме Бога. Поэтому творчески подходить к любой
информации, к каждому событию человеку не только возможно, но и необходимо.

В какой-то момент времени я почувствовал, что у меня есть дар, который я может помочь
другим. Сначала я отдавал то, что мне дали другие. Постепенно в это дарение я привносил всё
больше своего. Стали открываться мои кладовые. Не всегда этот процесс был простым, но всегда
радостным! Я нащупал путь и испытывал восторг, идя по нему! Я готов был делиться со всем



Миром!
Такое миропонимание и позволяло мне в дальнейшем строить независимые отношения с

различными эгрегорами. Конечно, не всё так просто, и я допускал иногда «перегибы», за
которые приходилось расплачиваться. Но плюсов здесь значительно больше. Что бы со мной
было и где бы я был, если бы я примкнул к одному из эгрегоров? Возможно, я жил бы в
Америке, такой вариант был очень реален. Я мог бы быть руководителем какой-нибудь из новых
церквей, и такой вариант был возможен. Если бы я остался в православном эгрегоре, то вероятен
был вариант уйти в монастырь. Много вариантов предлагали и другие эгрегоры, в том числе в
светской сфере, и уже в Москве. Но стремление к свободе вело меня всё дальше и дальше.

Кроме стремления к свободе, мной двигало несогласие с некоторыми постулатами
предлагаемых учений. В частности, в концепции Василия Павловича тогда были три момента, с
которыми я был не согласен. Во-первых, это второстепенное отношение к женщине и, исходя из
этого, непонимание роли Пары. Во-вторых, второстепенное отношение к Любви. Вся философия
и методы были построены, в первую очередь, на Разуме. В третьих, он сознательно строил
эгрегор с жёсткой иерархией. Поэтому я стремился наполнить его учение теми энергиями,
которые были во мне.

Такой подход позволил мне получить хорошую базу в виде научно разработанного учения
для своих дальнейших шагов и развить свой Образ Мира. Я не стал в антагонистическое
противоречие к предлагаемому учению, как сделал это Леонид Золотухин, а постарался
сотворить синтез.

И вот я стал постепенно выходить из-под эгрегора школы В.П.Гоча. В первую очередь
забеспокоились мои друзья, которые чётко следовали курсу Василия Павловича. Они со мной
беседовали, а когда увидели, что это не помогает, и я ухожу всё дальше, они начали действовать.
Они стали проводить альтернативные курсы, но большинство шли ко мне. Тогда они
подготовили большой семинар в Пятигорске, который должен был провести сам Гоч. Он должен
был приехать и всё поставить на свои места.

К тому времени я был уже не один. На Кавминводах уже было несколько сотен соратников
на этом пути. Проведено было около двадцати семинаров. Число интересующихся новым
учением постоянно росло. Огромную роль сыграли Среды. Каждую среду был наш клубный
день, который так и назывался «Среда» — среда, как день недели, и среда, как определённое
пространство. Каждая среда была ступенью духовного роста. Каждая среда — новая ступень
отношений в семье. На этих Средах и семинарах шёл постоянный творческий процесс:
углубление и расширение данного учения. Шли откровения, и они сразу же озвучивались и
реализовывались в жизни.

Вот об этом моменте следует сказать особо. Каждый шаг в духовном направлении здесь же
необходимо подкрепить конкретными шагами в жизни. Мы с Леной это хорошо усвоили и уже
не ждали дополнительных подсказок, а тем более старались избежать напоминаний более
серьёзных. Вся наша жизнь, и в семье, и в отношениях с родственниками и друзьями, и в
материальной сфере, была в Духе. По-другому не получалось — я не смог бы выйти к людям,
если бы мы отказались от того, что проповедовали. Лена активно помогала мне работой в
Тонких планах.

Таким образом, к приезду В.П.Гоча, а он приехал 21 декабря 1994 года, мы с Леной и с
нашими друзьями далеко продвинулись по формированию нашего миропонимания. Прямо с
поезда, Василий Павлович пришёл ко мне. Для меня это было неожиданно и очень волнительно.
Я понял, что наступил мой экзамен. Три часа длилась наша беседа. Я изложил нашу концепцию
и он сказал: «Да, это твой Путь. Но этот Путь можно пройти только вдвоём с женщиной». Я ему
ответил: «Есть такая женщина!». Под этими словами я подразумевал не только то, что рядом



со мной была Лена, но и то, что многие женщины к тому времени готовы были идти этим
Путём. Я знал это!

Мастер признал мой Путь! Я был бесконечно рад тому, что он увидел меня! Это многого
стоит. Я благодарен ему за его мудрость.

В конце Василий Павлович сказал: «Мне здесь делать нечего. Я на Кавказ больше не
приеду». И в этот же день он уехал. Экзамен на духовную зрелость мы выдержали. Но это была
«теоретическая» часть. Теперь эти слова нужно было подкрепить самой жизнью. А это намного
сложнее, чем отстоять право на свой собственный Путь.

Так закончился 1994 год.
Благодарю всех!
Все описанные события проходили не в каких-то тепличных условиях, а в реальной жизни,

в окружении многих людей, которые также сыграли свою роль в этих событиях. Зачастую они
совершали очень важные поступки, говорили необходимые слова, тем самым формировали
полноценный спектакль жизни. Через них приходила информация, подсказки, искушающие
моменты, наказания — каждый из них, таким образом, решая свои задачи, формировал события
и для меня. Это — члены моей семьи, родственники, друзья, соседи, знакомые, слушатели моих
семинаров, участники «Сред», сотрудники предприятия, где я работал и многие другие. Это
тысячи людей, которые жили в это сложное и интересное время первой половины девяностых
годов.

Мы все были друг для друга и учителями и учениками, только не всегда понимали это и
поэтому обижались, гневались друг на друга. А ведь каждый попал в эту ситуацию, в эти
события не просто так, а для того чтобы научить и научиться, раскрыть себя и помочь
раскрыться другим. Именно для этого мы встречаемся в жизни! Несмотря ни на какие ситуации,
мы должны были научиться уважать и любить друг друга, проявить лучшие качества Себя.

А сколько сил Природы, сущностей разных планов принимало участие во всех этих
событиях! Миллионы! И не всегда мы взаимодействовали с ними по-дружески.

Пусть каждый, с высоты сегодняшнего своего состояния и понимания своих задач, окинет
взглядом своё прошлое и попросит прощения за вои неблаговидные мысли, слова, поступки в
отношении всех, встретившихся на пути, и поблагодарит за то, что они встретились и сотворили
эту замечательную жизнь.

Благодарю всех!
Дружба — это высшее состояние между учеником и учителем. Чаще Учителя уважают,

любят и… боятся. Это типичное состояние ученика и Учителя. А если возникает дружба, то
чаще всего её используют. Один использует более высокое состояние другого в своих целях, а
другому нужен приближённый вассал. Настоящая дружба бывает только между равными. Это не
значит, что один должен знать и уметь то, что знает и умеет другой. Оба должны быть
интересными друг для друга личностями и индивидуальностями. Тогда может состояться
настоящая дружба.

На моём пути встретилось много учителей: людей и вознесённых духов и со всеми я
стремился взаимодействовать не роняя своего достоинства, то есть старался быть достойным
их. Не всегда это получалось, а когда получалось, тогда рождалась дружба. Дружба не есть
какое-то достижение и она не утверждается застольем: «Выпьем за дружбу!». Дружба — это
удивительный процесс жизни, и я рад тому, что этот процесс продолжает идти.

Благодарю всех!
Слова «Есть такая женщина!» прозвучали не только для Василия Павловича Гоча, а для

всего Мира. Это была очень серьёзная заявка!
Прошло семь лет. И каких лет! И вот Мир снова мне напомнил мои слова и сказал:



«Экзамен выдержан и подкреплён жизнью. Пришло время делать следующий шаг. Пора!» И эта
книга, и жизнь здесь-и-сейчас — это и есть новый этап осознания Себя.

ЕСЛИ Б НЕ БЫЛО ТЕБЯ

Если б не было тебя,
Я б тебя хотел придумать!
Как же жить, о чём же думать,
Не волнуясь, не любя? —
Если б не было тебя!

Если б не было тебя,
Плыл бы просто по теченью —
Без желаний, без свершений,
Не дерзая, не трубя —
Если б не было тебя!

Только ты одна даруешь
Миру смысл и красоту!
Радость, веру и мечту
Ты во мне кристаллизуешь! —
Только ты одна даруешь!

Попрошу пред небесами,
Чтоб молитвами моими
Воссияло твоё имя —
Над морями, над лесами! —
Попрошу пред небесами.

Высший замысел Творца
В лике милом проявляешь
И подобие являешь
Совершенного Отца —
Высший замысел Творца!

Валерий Будяк



МОЗАИКА МИРОПОНИМАНИЯ 
То, что ты думаешь,
Ты создаёшь.
То, что ты создаёшь,
Ты испытываешь.
То, что ты испытываешь,
Ты есть.

Для меня духовное сознание раздвинуло горизонты жизни до бесконечности и открыло
вертикаль в вечность! Духовное сознание помогло создать новую жизнь. Я по-другому стал
смотреть на окружающий мир: на Природу и Космос, на человека и общество, а главное — на
себя. Я начал вспоминать себя! Я испытал огромную Радость от открывшегося мне Мира и
продолжаю испытывать её постоянно, так как моя Вселенная продолжает расширяться,
наполняться, углубляться, становиться всё краше! Рождается Миропонимание Любви, Радости,
Единства и я всё более вспоминаю себя.

Жизнь на Земле предназначена для осознания Себя!

Слово «Миропонимание» состоит из двух слов: «Мир» и «понимание». Вы наверное,
обратили внимание, на то что я иногда пишу слово «Мир» с большой буквы. Это происходит в
том случае, когда я вкладываю в это понятие следующее: «Мир есть вся действительность в
целом, в её прошедшем, настоящем и в её будущем. Частей мира бесконечное количество, но
мир один, и вся бесконечность его частей есть нечто одно, а именно сам мир и ничто другое. Но
как же это возможно? Это возможно только потому, что мир есть целое, целостность. Сколько
бы разнообразных частей мы не находили в этом целом, оно остаётся самим собой и в этом
смысле совершенно неделимо». Так писал русский философ Алексей Фёдорович Лосев.

Я с ним полностью согласен и привёл его слова из уважения к этому замечательному
человеку. К этому его определению я хочу добавить лишь одно: заглавную букву в слове «Мир»,
для того, чтобы подчеркнуть смысл, в котором это слово будет употребляться в дальнейшем.
Говоря о Миропонимании, мы имеем в виду именно понимание Мира.

Миропонимание формируется на основе Образов Мира.

Каждый Образ Мира — это часть памяти, несущая основа Разума. Миропонимание
помогает понять, как и когда использовать в жизни те или иные образы, заложенные в человеке.

Детское восприятие образов матери, дома, предметов лежит в самой глубине памяти
каждого. Это то, что гладит, целует, ласкает, кормит, моет, греет, а также бьёт, колет, режет,
обжигает, прищемляет… Постепенно этот мир расширяется до двора, улицы, города, страны,
планеты, вселенной. Но главный материк Образа Мира закладывается в доме и во дворе. То есть,
Образ Мира — лежащий в основе Разума, это психологическое явление, это психологический
Материк Разума.

По мере взросления происходят изменения и в Образе Мира. Постоянное изменение Образа
Мира — это естественный, эволюционный процесс. Неестественным он становится тогда, если



он не меняется, останавливается на каком-то этапе развития. Довольно часто можно встретить
физиологически взрослых людей, у которых Образ Мира остался на уровне детства или
отрочества.

В Образе Мира, в котором мы живём, присутствуют всё, в том числе права и правила. Права
разрешают и защищают, а правила предписывают и запрещают. По сути, это договорные
отношения. Чаще это непрямые договоры, навязанные с детства. Все законы и правила
действуют по согласованию с людьми. Придерживаясь их, мы их признаём. Правда не все люди
придерживаются общепринятых правил игры, тогда они вынуждены жить по другим правилам,
например, уголовного мира. В любом случае, в Образе Мира присутствуют условия
взаимоотношений с другими людьми, и эти Образы также меняются.

Большая часть жизни человека принадлежит государству и множеству других эгрегоров,
поэтому человеку приходится с ними взаимодействовать. Игнорировать правила эгрегоров
практически невозможно, они оказывают влияние на все стороны жизни. Таким образом, во
взаимодействиях с эгрегорами происходит постоянное формирование Образов Мира.

Следовательно, человек, если он не остановился в своём развитии, постоянно меняет свой
Образ Мира. Так постоянно на протяжении всей жизни идёт формирование Миропонимания —
это признак роста человека. По мере роста собирается новая информация, получается новый
опыт, открываются новые горизонты, каждый раз происходит рождение следующей версии
самого себя. Таким образом (и здесь не задумываясь, мы говорим об образе!), человек всё более
познаёт Себя.

Образы — самый дорогой товар!

То, что сказано об Образах Мира, — то есть о том, что мы воспринимаем органами чувств
физического тела, — это мир, видимая часть человека и Мира. На самом деле Мир велик и
разнообразен настолько, что понять его умом невозможно. Поэтому за внешними проявлениями
Образов Мира находятся огромные глубины и высоты Тонких планов, параллельных миров —
вся Вселенная. А ведь всё это взаимосвязано, едино, и всё это влияет на нашу жизнь.

Именно духовный мир человека творит Образы. И сам духовный мир, и сотворённые там
Образы являются мощным источником Энергии Жизни. Например, Образы изобретений,
открытий, искусства, литературы, образования, науки, здоровья, духовного развития — это на
Земле самый дорогой товар и за него люди готовы отдавать немалую часть своих жизненных
сил. Люди здесь, на Земле стремятся набрать как можно больше красивых, счастливых,
радостных Образов, запечатлеть их в своём сознании, в своей Душе. Наверное, именно за этим
стремятся души на Землю!

Мы все звёзднорождённые!

«Звёзднорождённые» — так называют тех, кто осознаёт, что они происходят откуда-то из-за
пределов нашей планеты, и они помнят опыт земных воплощений. Именно сейчас происходит
массовое пробуждение звёзднорождённых. На рубеже эпох, когда возникли более высокие
энергии, они почувствовали «зов предков», которого долго ждали, и стали искать путь «домой».

Вообще-то, мы все здесь звёзднорождённые. Но всех можно разделить на три группы.
Первая — это те, кто помнит, Кто Они Есть. Их называют Пробуждённые. Вторые находятся в
стадии воспоминания, а третьи — не желающие вспоминать.



Третьи выбрали путь не пробуждаться сейчас. И им не нужно мешать реализовывать своё
право. Не нужно их подталкивать к пробуждению, пока они не готовы. На Земле достаточно дел
и без этого. Нужно уважать право каждого человека делать свой выбор и этот выбор принимать с
любовью. Важно творить атмосферу пробуждения, а Душа каждого пусть решает, пробудится ли
она в этой атмосфере.

Память Пробуждённых хранит информацию об истинной цели череды человеческих
воплощений. Эти воспоминания могут помочь и тем, кто только вступает на путь духовного
пробуждения. Вот одно из таких воспоминаний:

«Давайте отбросим все иллюзии и увидим себя в Свете Великой Реальности. Сначала
вернёмся к Звёздному Совету. Здесь мы когда-то собрались, чтобы подготовится к изначальному
нисхождению в материю. Быть может, теперь вы вспомните тот изысканно прекрасный,
округлый, звёздный храм, в котором мы восседали восходящими рядами как в амфитеатре.

В центре пола — отверстие, через которое мы могли наблюдать вселенные мириадов
измерений. Там мы пребывали в широчайших звёздных телах Света, переполненные
восхищением от предстоящего путешествия в мир форм. Мы с изумлением взирали вниз на
крошечную планету Земля, представшую перед нами в виде маленькой голубой сферы.

Так было, когда нам была дана возможность выбрать полный цикл земных воплощений.
Словно труппа театра, мы подбирали репертуар для нового сезона. Мы тщательно подбирали
многочисленные, сильно отличающиеся периоды жизней, в которых нам предстояло испытать
все спектры человеческого существования, не желая упустить ничего!

В то время мы не боялись выбрать перерождение, в котором неправильно применяли бы
силу или были бы жертвами злодеяний. Восседая в Звёздном Совете во всём своём Присутствии,
мы осознавали, что весь наш земной опыт будет просто игрой в иллюзорной драме дуальности.
Мы также знали, что спускаясь в плотный мир и преображая материю, мы будем выполнять
Высшую Цель.

Что же происходит сейчас, когда мы сыграли свою роль и представление заканчивается?
Мы снимаем костюмы и грим и возвращаемся к повседневной реальности. Мы не несём в себе
вину злодея, которого сыграли в драме. Почему мы позволили себе жить на Земле так? Почему
мы судим себя за плохое и недостойное, если сами захотели исполнить разные роли?

Важно помнить, что лишь небольшая часть нашего истинного Я перевоплощается. Сейчас
самое время снять свои отжившие костюмы и маски и вспомнить, кто мы на самом деле и кем
мы были всегда. А кроме всего прочего, открыться и выступить вперёд такими, какими мы
истинно являемся!» (Соляра «Переход 11:11»).

Жизнь на Земле предназначена для Красоты, Радости и Счастья!

Душа — удивительное творение, и не следует забывать о ней. Иначе понимание Мира будет
очень ограниченным и иллюзорным, то есть далёким от действительности. Именно Душа
определяет жизнь человека, и поэтому желательно смотреть на жизнь её глазами. И тогда
понимание Мира становится более реальным, и меняется сама жизнь. О душе подробнее мы
поговорим в отдельной главе.

Здесь следует ещё раз напомнить о том, что Душа, прежде чем прийти на Землю, сама
составила сценарий жизни, отрежиссировала его и пришла поучаствовать в своём спектакле. Но
большинство так увлекаются этим спектаклем, что забывают о том, что они авторы и начинают
воспринимать всё всерьёз, как свою судьбу, как рок, как божественное провидение. А этим
провидением являются они сами!



Пора вспомнить, что мы и есть те волшебники, те боги, которые и сотворили ВСЁ вокруг.
Давайте с Вами, уважаемый читатель, вспомним Себя и сотворим Образ счастливой жизни!
Действительно, он дорогого стоит! Именно с этой целью написана эта книга, именно для этого
мы живём.

Я строю своё Миропонимание, чтобы жить счастливо здесь-и-сейчас. Мне нужна
атмосфера, в которой моя жизнь здесь-и-сейчас красива, радостна и интересна. И создать такую
атмосферу возможно, осознавая Единство Бога и человека, человека и человечества,
человечества и Вселенной. И этим Единством является Любовь, которая и есть Бог. Здесь-и-
сейчас — непредсказуемое таинство! Я стремлюсь к тому, чтобы в моём Миропонимании было
меньше догм и любых ограничений. Видение, понимание Мира, как и атмосфера не может быть
чем-то постоянным. Как дуновение ветра меняет воздух, восход Солнца делает его теплее, а
цветы наполняют ароматом, так же постоянно меняется и наша жизнь. В этом и есть Свобода и
Радость жизни!

Вдохнуть благоуханье роз
И насладиться пьяным ароматом,
Испить с травы великолепье рос,
Стать от восторга истинно богатым.

Пройти к луне по водному ковру,
Достать звезду из бездны океана,
Затеять с ветром лёгкую игру,
Спеть песнь любви без фальши, без обмана.

Мой дом из елей, сосен и берёз,
А крыша — из безоблачного неба,
Цель жизни — вечно заданный вопрос,
Ответ — любовь и тёплый запах хлеба.

Я там и здесь, в мечте и на земле,
В соединеньи быль и провиденье,
Так пусть дарует благость и любовь
Моё минутное святое вдохновенье.

Елена Некрасова

Стройте своё понимание Мира.

Описывая своё Миропонимание, я не претендую на истину в последней инстанции. Не
нужно подстраивать своё Миропонимание под моё. Я предлагаю Вам своё видение для того,
чтобы на его примере показать важность вообще Миропонимания в жизни человека, и чтобы Вы
с этих позиций задумались о своём понимании Мира. Возможно, Вы захотите сделать шаги в
формировании нового Миропонимания. Выбор всегда остаётся за Вами.

По мере того, как мы всё глубже будем познавать Себя, тем меньше будет противоречий в
нашем понимании Мира. Чем больше разногласий, тем дальше от истины мы находимся. Этим



можно руководствоваться при определении своей позиции по отношению к человеку, событию,
информации. При движении к истине в человеке вместо я, всё более будет звучать Я. И тогда его
устами будет говорить сама Истина. Таких людей и называют обычно мудрецами. Формируя
своё Миропонимание, приближаешься к Себе. Делаешь шаги к Себе — выстраиваешь своё
понимание Мира. Так рождается мудрость.

Вы можете не задумываться о своём Миропонимании и идти по жизни неосознанно, как во
сне, плыть по течению туда, куда оно вынесет. А можете сознательно участвовать в
формировании того Образа Мира, в котором Вы желаете жить. И это уже другой путь. Выбор за
Вами. Можно позволить своим бесконтрольным мыслям формировать свою жизнь, можно
подчиниться коллективному сознанию и жить «как все», а можно поручить свою жизнь своему
творческому сознанию, и это будет уже другая жизнь!

Особенно важным становится формирование Миропонимания сейчас, при вступлении
Земли в Новую эпоху. Переходный период продлится до 2011 года и важно успеть заложить
такие понятия Мира, которые смогут выдержать новые энергии, и позволят эффективно решать
новые задачи.

Две волны.

Многие источники напоминают нам о том, что перед вхождением в материю мы сами
выбрали один из вариантов набор судеб. Это так называемые наборы судеб Первой Волны и
Второй Волны.

Первая Волна пришла в самом начале и выбрала задачу закладки фундамента жизни на
планете. Они испытали бесчисленные воплощения, и поэтому являются держателями древней
мудрости. Они видели всё и были всем. Они пророки, прорицатели, ясновидящие. Они
соединены с числом 11.[2]

Такие люди ощущают в себе зрелость. Даже если они не раскрывают духовные знания, они
несут в себе истину, не отдавая в этом отчёта. Они стремятся отойти от суетности земных дел,
от категоричности суждений. На этом этапе рождается мудрость, позволяющая глубоко
проникать в суть происходящего. Как правило, такая зрелость придаёт и крепость физическому
телу.

Пройдя такой длинный и многотрудный путь, они утомились в конце цикла и ощущают
сильную тягу Домой. Их уже трудно заинтересовать чем-либо на земном плане, и многие из них
уединились, чувствуя, что у них больше нет энергии для созидания. Для многих из них приятно
созерцательное времяпрепровождение, сидение дома или общение с природой. Для некоторых
из них характерен жизненный цинизм, всё знающих, всё переживших и ничего не желающих. И
многие из них погружаются в спячку, в болото старых привычек и традиций.

Поэтому такие души иногда называют земными. Действительно, бывает трудно проследить
их космические корни под большим слоем земных воплощений. Такие люди, как правило,
беспокойны, наполнены многими страхами, боятся смерти, и их часто посещает чувство
безысходности земного существования.

Люди Первой Волны призваны передать опыт и оказывать помощь людям Второй Волны. В
первую очередь — материальную поддержку, так как именно в материи они приобрели
наибольший опыт. Значительна их объединительная роль. Используя свою мудрость,
накопленную во множестве воплощений, они воспринимают человечество как единое целое, и
могут способствовать объединению народов.

С другой стороны, им сложнее подавлять в себе отрицательные импульсы, так как они их



много накопили за всё это время. Эгоизм часто становится доминирующим качеством их жизни.
И им значительно сложнее почувствовать Бога, признать его волю. В земном плане они
привыкли решать вопросы сами и воспринимать мир более материально.

Есть среди представителей Первой Волны и такие, которые всё это время, пока
закладывался фундамент Нового на Земле, «проспали». Они особо не тратили себя, и вот теперь,
услышав призыв идти Домой, они пробудились и начали активно действовать. Они несут в себе
древнюю мудрость и нерастраченную энергию. Поистине, последние могут стать первыми.

С начала активации числа 11, в конце двадцатого века, многие из Первой Волны
почувствовали призыв и начали активно действовать, открывая проход, который они ждали
давно и к которому они так стремились.

Вторая Волна пришла на Землю для дальнейшего развития на основе того, что заложила
Первая Волна. Они соединены с числом 22[3] и имеют значительно меньше земного опыта. Они
— созидатели будущего на этой планете. Они готовы сделать радикальные шаги, очистить
планету от множества ошибочных накоплений и иллюзий Первой Волны. А Земле
действительно сейчас нужно отказаться от того, что явно мешает эволюции.

И здесь возникает непонимание между представителями Первой и Второй Волн. Люди
Второй волны часто проявляют нетерпение по отношению к медленному, на их взгляд,
движению душ Первой Волны. А с точки зрения Первой Волны скорость движения и так
довольно большая, даже чересчур. Отсюда разница в понимании происходящего и реакции на
него.

Вторая Волна чувствует скуку от бездействия, им нравится действовать, исследовать,
экспериментировать. Они осознают, что им нужно построить на Земле Рай Второй Волны. И
они понимают, что в том, что оставляет Первая Волна, есть много такого, что может помешать
выполнению их задачи. Это ещё больше осложняет отношения.

Действительно, сложно, а зачастую невозможно реализовать многие планы Второй Волны,
находясь в дуальном мире. Поэтому Единство и есть тот фундамент, без которого невозможно
построить Новое. Вот Вторая Волна и закладывает необходимый фундамент Единства. Сама
эпоха, само время, новые энергии — всё призывает к Единству.

Некоторые из Первой Волны захотят остаться в Новой Эпохе и участвовать в строительстве
нового на Земле. Такая возможность есть, и это их право выбора. Сочетание опыта и мудрости
Первой Волны с энергией и энтузиазмом Второй могут дать удивительный результат.

В конце прошлого века на Землю стали прибывать совершенно новые (в плане опыта на
Земле) души. Их ещё называют «Дети Звёзд». Они яркие, чистые, с огромными способностями,
не отягощённые воплощениями на Земле. Они нужны для резонанса с более глубокой
Реальностью, с незамутнённой Истиной. Они проявляют в жизни другие, более глубокие
вибрации.

Им не просто на этой Земле, где ещё присутствуют много старых энергий. И для них нужно
создавать другие условия, и к ним должно быть соответствующее отношение. Для воспитания
Звёздных Детей более всего подходят условия Родовых Поместий, о которых говорит В.Мегре в
книгах «Звенящие кедры России».

Мы люди словно семена,
С небес на Землю Богом брошены,
Им наша жизнь озарена
Среди плохого и хорошего.
Идут дожди, снега метут,
А солнце греет или жжет



И вытекает из минут
За годом год, за годом год.
Задача наша: прорасти,
Чтоб зашумела жизнь садами,
А еще лучше расцвести
И завершить ее плодами.
Корнями мы уходим вниз,
Черпая силы вновь и вновь
Ну а душой стремимся ввысь
Туда, где Небо и Любовь.
Не отрывайтесь от корней,
Пытаясь вмиг достичь рассвета
И будет ваша жизнь полней
И будет в кроне больше цвета.

Татьяна Бражникова

Конец ознакомительного отрывка книги
Скачать полный вариант книги
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